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Viernes 14 de Noviembre 2008

Cosas de la vida y sus sincronicidades

Ayer fue un día de extraordinarias visitas en el blog. Me refiero ahora al número, a lo
cuantitativo, a lo que muestran esos extraños artilugios mentales que miden las sesiones, las
páginas vistas, las descargas...en fin, toda esa parafernalia inevitable, puesto que cuando
inventamos una nueva “realidad” (es un decir, claro) nace con ella su inseparable
metalenguaje. Os comento este dato meramente cuantitativo (Cioran dixit) para que
percibáis que, curiosamente y como resulta del lamento quejoso de Ana, el número de
comentarios en el blog, me refiero al número de comentarios mostrados, es sensiblemente
inferior al que mantuvimos el día anterior. Lo suponía. Hablar de la muerte produce reparo.
Del Santander también, por si acaso. 

Alguno apunta la curiosa facilidad con la que se transita desde las reflexiones sobre la muerte
a las consideraciones del Santander. Sincronías, diría Javier. ¿Sincronías?. Eso parece. ¿De
qué tipo?. No lo se, pero en ambos casos, Santander y muerte, Muerte y Santander, parecen
producir un cierto tipo de miedo. Al fin y al cabo todos hemos de morir y de una u otra
manera todos hemos de pasar por las ventanillas bancarias en solicitud de alguno de esos
productos que sirven para que continuemos viviendo, y, claro, con eso de la concentración
bancaria, como hay dos grandes y cada uno de nosotros es pequeño, el porcentaje de
probabilidad de convertirnos en clientes del Santander es casi tan elevado como el de ser
clientes de esa señora vestida de negro que embrida una guadaña. Pero quizás Javier iría mas
allá y nos dejaría un pensamiento críptico de sustancia premonitoria: eso de sincronizar
Santander y Muerte....esperemos que no pase nada que no tenga que pasar. Cómo dice F. d
´Eiro en uno de sus comentarios irreverentes renunciando a su verdadera esencia,”si los
fundamentales son buenos la acción volverá”. Esa faceta de FD como analista bursátil
iniciado en su lenguaje (“fundamentales”....) me resulta tan desconocida como
descorazonadora porque cercena gran parte de la suave acritud de vampiro de la vida con la
que se viste a diario en este blog. Al fin y al cabo, humano, quizás demasiado humano... 

Es fácil escribir que la enfermedad conecta con el alma. Mas fácil todavía derrumbar
cualquier creencia tratando de demoler fundamentos mediante el uso de un lenguaje
ordenado con una finalidad destructiva, al estilo Rambo. Bueno, no tan fácil, porque hay que
saber escribir bien y ese don no lo tiene todo el mundo. Es fácil decir que la vida y la muerte
pertenecen a la esencia de la existencia, que son vibraciones del Absoluto. Es un poco mas
difícil, pero poco, almacenar esa información en el interior y convertirla en creencia,
incorporándola a nuestro continuo mental a través de una suerte de dogma, aunque sea de
los de sin castigo, de esos que aunque no los creas ni practiques no por ello eres basura
humana destinada a la eterna hoguera de un fuego tan increíblemente perverso que quema
pero no destruye de una vez. ¿Como quemar lo eterno? 

Pero lo verdaderamente difícil reside en incorporar esos postulados a nuestra existencia
interior, al torrente sanguíneo. Creer es mas fácil que vivir. Dogmatizar mas sencillo que
seguir un orden real en la conducta. Por eso ya he dicho en mas de una ocasión que no creo
en las palabras de los hombres. Solo sirven en la inmensa mayoría de las ocasiones para
percatarse de su futilidad. Tampoco soy devoto de sus actos, porque las heroicidades, lo que
se dice heroicidades, son sucesos capaces de ser generados por un alma cobarde. El
campo...sí, el campo de la Física Cuántica, el Orden Implicado de D. Bhom, puede provocar
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milagros, y nunca mejor utilizada que ahora esta palabra o palabro, como diría Rambo. Solo
creo en la conducta, en el ajuste de cada uno de nuestros actos al orden de valores que habita
en nuestro interior. Todos y cada uno. Ninguno de ellos vuelve ya a ser profano. No se es
santo por hacer cosas santas sino por santificar cada uno de nuestros actos profanos.
¿Panteísmo de iniciados?. Debatir sobre palabras es perseguir al viento y ya lo intenté en mi
juventud, hasta que me di cuenta que el viento era más rápido que yo, bueno, realmente lo
que sucedía es que daba la vuelta a toda velocidad y cuando creía perseguirle se encontraba a
mi espalda... 

No. Yo no tengo el menor reparo en hablar de la muerte, sencillamente porque me gusta la
vida y porque siento ambas como estremecimientos de la existencia. Lo siento, no lo digo. Lo
vivo y lo muero, no solo lo escribo. Y eso no siempre fue así. Porque la verdad es solo una
experiencia. Nada mas. Y yo he tenido la oportunidad de experimentar cuanto digo. María se
quejará porque dirá que esto que escribo pertenece al ámbito de lo intimo, pero si no
desnudamos el interior, mejor renunciar a conversar sobre estas materias. Y eso que yo
escribo con mi nombre y mi apellido, sin protegerme en el anonimato relativo de un nombre
mas o menos ocurrente convertido en escudo no de una personalidad sino de una opinión. No
me importa en absoluto que otros lo hagan. Me dicen que es la regla de la Red. De acuerdo,
pero no es la regla de mi vida, así que sigo caminando con esas dos artificialidades llamadas
nombre y apellido. 

Y no tengo reparo porque a pesar de mi impenitente caminar por el mundo del espíritu
apenas pocos años después de la conciencia de ser un producto que albergaba razón y que
además la usaba, a pesar de haberme convertido en un irreverente peregrino de la certeza, a
pesar de tantos años de rezar sin palabras y de orar sin pedir nada, la muerte de mi mujer
me dejó el corazón lleno de preguntas sin respuestas, de espiritualidades repletas de un
fermento de rebelión, de músicas que ni siquiera podían componerse con las notas del
silencio, y me dejó dioses lejanos, tan lejanos, tan perdidos en los insondables profundidades
de un llamado cosmos eterno, que apenas si podía verlos, siquiera vislumbrarnos con un
alma cercenada de la que mucho se marchó acompañando a otra en el alba de aquella limpia
y dolorosa madrugada. 

Todos, al menos muchos de los que escribís sabéis de lo que hablo. F d´Eiro desde luego lo
sabe y quizás la rebelión que manifiesta sea hija de un dolor que echó raíces por donde pudo
porque el barbecho del interior lo asolaron semillas yermas, incapaces de producir cosecha,
aunque solo fuera para recibir las inclemencia de las heladas de Febrero. El dolor....el
verdadero dolor es sano, como lo es el agua helada. 

El luto al que alude no. El luto es solo convención social, interna y externa. Demasiada gente
vive confortable con el luto derivado -cuentan- del dolor del recuerdo. Es relativamente fácil
decir vivo porque vivo pero no quiero vivir desde que se fue mi amado/amada. Quien así
piensa en realidad se sueña a sí mismo. Nada mas. Y despreciar la vida es un acto de lesa
majestad, una traición al Absoluto. Una brutal estupidez. Cualquiera que sea el sentido que
demos a nuestra existencia, aunque sea el ninguno de mi amigo Manolo, aunque se el
acariciar la sinrazón de del penoso y en ocasiones insoportable movimiento de lo que
llamamos horas, días, meses y años, aunque solo consista en pasar la mano por su lomo
sintiendo la vibración nacida del afecto, aunque sea eso, que no es mucho pero igualmente no
es poco, vivir es lo que cuenta. Claro que el modelo de existencia para unos es destruir,
arrancar vidas. Para otros tratar de colaborar aunque no creamos demasiado firmemente en
el supuesto Plan de la Humanidad que se escribió a golpe de ciencia divina oculta tras siete
veces siete velos en las colinas de un mítico Shambala. 

Y por eso os digo que la muerte no es comprensible con la cicatería de la razón, la
artificialidad de la creencia y la bioquímica del sentimiento. Abismos que conducen a una
inerte nada. No a la Nada como madre de la existencia. Sino a una nada humana en la que
refocilan sentimientos de corte menor, capaces de ser reproducidos a voluntad por meros
agentes químicos, entre los que el vino de alguno de los que aquí escriben ocupan, visto lo
visto en la humanidad, un lugar de privilegio. La noche dicen que engaña, que ilusiona. El
miedo a la oscuridad. Lo siento: lo artificial es la pretendida luz humana que delimita formas,
que atribuye soporte a la creencia en una falsa personalidad. Lo verdadero habita en la cueva
de Platón, allí donde somos sin la forma que nos asigna un espacio/tiempo imaginario. Nos
gusta consumir anécdotas, porque tal vez nuestro aparto digestivo del intelecto degluta mal la
fortaleza de las categorías. El del espíritu es alérgico a la anécdota; solo asimila categorías. 

Amaneceres. Eso deberíamos consumir para entender la noche. Vida para entender la
muerte. Y no son frases retóricas nacidas del impulso de una madrugada de un viernes
cualquiera de un mes cualquiera, aunque ayer mismo la luna fuera de belleza tan escandalosa
que sería capaz de destruir bibliotecas enteras de los llamados científicos del alma. Dejaros
ser, solo ser, ante un trozo de luna llena de Acuario y os lleváis por delante siglos de
materialismo estéril. Sobre todo para que, al fin y al cabo, en los aceleradores de partículas
los llamados científicos se muestren desbordados por la frustrante realidad de no conseguir
localizar esa su primigenia materia, porque todo está lleno de vacío. Para ellos de vacío. Para
mi de Vacío. 

Os agradezco infinito vuestra colaboración en este post. Ayer fue un día de recuerdos de seres
que transitaron esta forma. Cuando pueden en ti mas los recuerdos que las esperanzas,
aunque vivas has muerto, porque subsistes como mero producto vegetativo. Si sustituyes la
belleza del presente por la nostalgia del pasado estás cometiendo un sacrilegio con la
existencia. Por eso he entendido que soy un producto afortunado de la vibración a la que
llaman existir, porque he tenido la suerte de compartir espacio/tiempo con quien me
demostró ser un gigante de la vida. Porque he tenido la oportunidad de probar que las cosas
humanas menores son anécdotas (prisiones y honores) y las cosas humanas mayores (ser,
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Siendo) conforman la Categoría. Porque miro al pasado con la certeza del presente. Porque el
recuerdo es el efluvio de una experiencia, no un lugar al que quiera ir. Porque cada instante
de existencia sirve para eso, para centrarse en la categoría y darle a la anécdota el valor que
merece. Nada mas. Sirva para saber que por potente que sea el pasado en calidad de
recuerdos, mucho queda del presente en calidad de experiencia. Por poderosa que sea la
experiencia del pasado no agota ni un miligramo de la potencia de la sensación de seguir
vivo. Porque a todos nos han matado un perro. Pero yo no renuncio a sacar las esperanzas de
la urna ni los anhelos del jarro. De hecho los saco a diario. Y los pienso seguir sacando.
Porque ser vivo es seguir teniendo capacidades en plenitud. Y experimentarlas. Y ponerlas en
práctica con nuestra conducta de cada mañana. 

Si sientes que la existencia vibra a través de esas dos palabras a las que llamamos vida y
muerte, ¿acaso alguien tendrá la fortaleza necesaria para sentirse un mero producto de la
materia? Digo fortaleza porque, sinceramente, cada instante que pasa me resulta mas dicicil
creer que puede renunciarse a la noción de lo Absoluto. 

Bueno, pues perdonar este excursus hijo, como digo, de una madrugada de un día cualquiera
en el que luna salió a darse un paseo por los campos de la almas humanas.

Pertenece a la categoría  cosas que pasan   |  157 comentarios >>

Escrito por felnando caminando el 14/11/2008 a las 07:35

Hoy me toca abrir
Sin ponerme demasiado sensiblero, hoy lo has bordado, PRECIOSO lo has parido. 

Una aclaración, la Nada a la que aludo es lo mismo que el Vacio que utilizas. 

Lo dicho, hoy vas a conmover el Alma de más de alguno. 

A pasar buen día todos, hoy me toca salir de viaje.

Escrito por George Borges el 14/11/2008 a las 07:46

Jesus Cacho y la sincronicity junguiana
Buenos dias, señor. 
Hace unas semanas oí a Cacho en la radio. Decía que M.C. tenia interes en parecer loco.
Como el hombre siga esto va a decir que está loco, y que existe una panda de locos que le
acompaña. 
Este empleo me daña el trocanter. Me acuesto. Besos.

Escrito por karina sagarra lopez el 14/11/2008 a las 07:53

luego sigo.
Todavia estoy dormida, reconfota leerle a usted y a los que escriben. gracias

Escrito por joaquin tamames el 14/11/2008 a las 08:02

Cicatería de la razón
Poco hay que añadir al excelente y valiente ensayo de hoy. Da para hablar muchos días. Está
bien dicho que la razón es cicatera, siempre está calculando, casi siempre en provecho
propio. Desde este punto de vista es muy miserable. Parece que la razón siempre acaba en un
"¿Y que hay de lo mio?". Por eso en este blog es bueno que vayamos más allá de la razón,
desde ahí veremos cosas que la razón no puede ver, desde allí divisaremos otra realidad

Escrito por Maimonides el 14/11/2008 a las 08:13

Solo agradecer
M.·.Q.·. H.·. 

Una vez más, muchas gracias

Escrito por karina sagarra lopez el 14/11/2008 a las 08:15

sigo con Lluc, no me olvido
No hablo cuando me levanto, aunque tengo buen humor.pero ...el caracol, de la foto...¿no
simboliza nada? ¿no?. Bueno dias!!!!
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Escrito por Mario Conde el 14/11/2008 a las 08:23

Pobre Cacho
Pobre Cacho, pobre....

Escrito por ana el 14/11/2008 a las 08:35

a la mierda cacho y las palabras
Dice el refran castellano que de bien nacidos es ser agradecidos, pero tambien hay quien
para olvidarse de la deuda prefiere herir, creyendo que asi borra su ingratitud. Esta claro que
ese es el caso de Cacho Se hizo rico y famoso por los libros que escribio de Don Mario, y en
lugar de actuar con agradecimiento, prefiere herir diciendo chorradas. No os preocuopeis,
Don Mario esta por encima de estas cosas, despues de lo que injustamente y con tanta mala
baba se ha dicho de él, me imagino que pasara de todo. Don Mario ha dado al mundo una
leccion de dignidad, de sobrevivir a la adversidad. Quien pretende hacerle daño no encuentra
argumentos ciertos y recurre a las chorradas, porque cuando uno es digno y coherente no hay
fisuras para meter la bala. Os propongo que hoy nos olvidemos de cacho ¿ creeis que este
tipejo merecen ni un solo golpe de nuestro dedo ? , que mas le gustaria a el que ser nuestro
protagonista. No os preocupeis, no ofende quien quiere sino quien puede, y el no puede. 
Y ya no hablo mas.

Escrito por juan manuel el 14/11/2008 a las 09:07

MÁS SOBRE MASONERÍA
Me encanta tu blog, sobre todo cuando penetras en el terreno de la masonería, un mundo
fascinante.

Escrito por Mario Conde el 14/11/2008 a las 09:15

Lamento quejoso de Ana
"Hoy parece que no os animais a participar demasiado, es complicado enfrentarse a la parte
mas dura de la vida... 
Quizas hoy no hay tantas intervenciones porque el tema no da para coñas" 

Estas fueron palabras escritas por Ana en el día de ayer, lamentando que fueran menos los
comentarios sobre el asunto que los que aparecían otros días. Es exactamente a eso a lo que
me refiero en el comentario de hoy cuando menciono el "lamento quejoso de Ana", que nada
tiene que ver con su actitud ante la vida sino una mera referencia a que le hubiera gustado
que se escribiera mas. 

¿Por qué ha podido interpretarse de otra manera? ¿Es posible que una referencia de pasada,
inocente como el mecanismo de un sonajero, disponga de mas poder que el mensaje de
fondo? ¿Que es lo que mueve nuestras mentes?. ¿Consumimos palabras? 

Escrito por Daniela el 14/11/2008 a las 09:27

la belleza de la muerte
Estimado Mario, 
una vez mas el día empieza con un sol esplendido,aqui en la Sierra de Madrid, y un nuevo
texto lleno de belleza y gratitutud aparece en su blog.Yo no escribo ni leo algun blog, pero el
suyo es muy especial y enriquecedor. 
Gracias de corazon. 
Cuando vivimos el transito a la muerte de un ser amado o incluso de nosotros mismos, solo
entonces veremos el inmenso regalo que nos ha sido dado, el de vivir y el de poder morir,
para seguir viviendo. 
Sus recuerdos no pertenecen al pasado , son el mas puro presente y le daran, una fuerza
nueva que lentamente esta saliendo a la luz. 
Despedirse de un ser amado requiere tiempo, antes y despues. Me permito decirle que su ser
amado esta con usted, siempre, arropandole y acompañanadole en su camino.La belleza de la
muerte es tambien auqello que no vemos con los ojos pero que sentimos en lo mas profundo
de nuestro corazon. Cuando el dolor del duelo,lentamente se transforma en amor puro e
incondicional.Un amor que no se puede comparar con nada. Creo que usted me entiende y
espero poder conocerle algun día. 
Con afecto 

Escrito por Follan d'Eiro el 14/11/2008 a las 09:57
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Céline y servidora

No debe el lenguaje esclarecer sino violentar. Porque a los humanos conmueven las palabras
que, como el azor, se abaten sobre la presa, y hastían a aquellas que, como estatuas,
permanecen. 
Lo dejó escrito Céline: la vida es mentir, follar y morir. Y como ayer ya mentí bastante, a ver
si hoy follo. Con fatatas. 

Escrito por Juanma el 14/11/2008 a las 10:05

Vida, Muerte y figuras de barro
Particularmente nunca encontré dificultad para hablar de la muerte, sí para entenderla y
creer en ella como parte del proceso a otra etapa. Es difícil imaginar qué habrá tras ella o al
menos imaginarnos cómo será. Muchas de mis preguntas internas siempre fueron en esa
dirección, a veces he obtenido respuestas que he creído interesantes para mí mismo sólo para
mí mismo porque creo que es como debe ser. Algún día descubriré cuáles fueron más
acertadas y cuáles no. 

Pero sobre todo me ha permitido valorar la vida como un solo conjunto que se fragmenta en
el día a día y que por consiguiente se vive a cada momento a cada paso que damos o por cada
latido que nos da nuestro corazón, en cada instante hay vida y mientras estemos y existamos
la vida es más emocionante e interesante. 

El pasado un efímero instante del presente que se convierte en recuerdo para muchos, para
mí un instante que pasó en la línea del tiempo pero también un instante de vida que me llevo
y que me acompaña allí donde voy. Porque sin duda alguna viene conmigo. Y de él trato de
aprender para vivir cada parte del presente, que sea un mejor presente y que me ayude como
humano a ser cada día un poco mejor, saborear lo que me rodea y sobre todo a los que me
rodean. 

La vida es complicada porque las personas somos complicadas, es cierto que el pasado tiene
sus cicatrices, somos figura de barro, nacemos con una forma y a medida que avanzamos la
forma va cambiando. A veces la figura es más esbelta, a veces, la figura se rompe, se agrieta
como le pasó al señor Cacho, y a veces los demás no lo entendemos pero eso es sólo es
porque hemos avanzado y otros han quedado atrás. 

Sigamos. 
Carpe Diem 

Escrito por María S.O. el 14/11/2008 a las 10:07

Ataduras
Algunas creencias nos atan con fuertes esposas, de manera firme, íntima hasta el hueso. Ni
siquiera sabiendo que vamos a pertenecer a ciertas realidades, que estamos a oscuras se
hacen más moderadas las ataduras Y es que la muerte me provoca una inquietud ancestral
desde que la descubrí a los siete años. Todavía me asusta más la enfermedad. La he vivido en
familiares muy cercanos, como la mayoría de la gente, desde temprana edad. 
No son experiencias muy distintas a las que pueden contar muchas personas. De hecho,
profesionalmente, he acompañado a algunas en sus despedidas y he presenciado el dolor. Las
diferencia el hecho de que son propias, que la carne duele cuando se le quema a uno. Ahora
empiezo a tomar conciencia en tañido del alma, de que alguna vez me tocará a mi. He
pensado en ocasiones en la muerte de mis mayores, alguna vez en la posibilidad del
fallecimiento de mis coetáneos. Pero en estos tiempos surge el pensamiento de la propia,
pensamiento con sentimiento, porque como es obvio el conocimiento ya estaba. 
Pienso en si viviré bastante como para estar atenta a las necesidades de mi pequeño de cuatro
meses. Empiezo, como la mayoría, a negociar periodos que me parecen razonables de
existencia. Pero negocio con valor de reserva, como si pudiera tener un as en la manga.
Hasta que cumpla x años y ya no me necesite. No mejor, hasta que... 
Me sorprendo pensando en ello porque es un pensamiento que me aborda sin invadir por
primera vez en mi tránsito vital. A la vez rezo ¿ustedes lo hacen? –no sé si la pregunta es
demasiado íntima. No rezo de manera tradicional, supongo que entonces es orar -aunque no
lo tengo claro- suelo hacerlo por la vida de los míos. En definitiva, todo esto es poner en
palabras que temo a la muerte. Debe ser porque estoy pegada a la vida de manera brutal. 
También me sucede que cuando barrunto, por pura evidencia , el final de las personas, una
parte de mi empieza a despedirse sin que haya llegado todavía la hora y a tomar distancia,
creo que en más o menos útil blindaje al sufrimiento que desconcierta, no el que se vive de
manera serena. Si los mecanismos de defensa como procesos dinámicos inconscientes tienen
su efecto, entonces dejará de serlo porque soy consciente del artefacto mental de las
despedidas. Y sin embargo, lo hago, hago el equipaje antes de empezar el viaje; atesoro
recuerdos tangibles o no y me garantizo memoria suficiente como para que el ser perviva en
mi. Y después me deslizo en la distancia como para poner la cordura que perdería el
autopercibido exceso de cercanía habitual. 
Ayer -sin justificarme- no intervine porque anduve revuelta con cambios personales. Y es que
el número 13 -del día de ayer- tiene una simbología que se asocia de forma sorprendente a
acontecimientos singulares que quedan indelebles en mi memoria. Los números me fascinan.
Leí la percha que colgó Mario y sus dos advertencias en el texto que afirmaban "hasta aquí
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por hoy" y temí entrar en espacios dolorosos en exceso. Y es que el undécimo es no molestar. 
Mario, me ha gustado el post de hoy. 

Escrito por George Borges el 14/11/2008 a las 10:13

MercaTrocanter
No puedo dormir. Me duele el trocanter. Tengo 43 tacos y este castigo que me proporciono en
forma de Mercamadrid ya me impide todo. Como ha pasado el tiempo. 

Yo conocí a MC cuando iba a mi despacho, junto a la Unión y el Fenix. Eduardo Dato, que
gran zona. Queria ser solvente como él. 

Yo vivia con un letrado de Banesto. Juan Eugenio. Él decia Funesto. Venía palido muchos
días. 

Otro día, ya en mi declive, me lo encontré en Mallorca. Bailaba sevillanas con unas amigas
mias. 

En medio, con motivo de mi actividad en Alcalá-Meco (ayer fuí de visita) me lo encontré sin
peinar. Que pelo mas rizado. Supe de todo lo que ocurría allí dentro. Romaní era un crack
con los dados. Imaginese que el tio inauguró la carcel cuando estaba en politica!!! Usted
conoció dentro al asesino del hostal Reyes Catolicos (que le pedía dinero para tabaco) y creo
que coincidió con el de la catana. Un día vi a su señora y como un funcionario revisaba lo
que le llevaba. Otro día, unos periodistas creían que era su mujer en la puerta y dijimos
varios que era la mujer de Jesus Calvo, el director. Y mil cosas mas que no puedo contar. 

Yo aluciné al percibir su andar erguido y como no le afectaba la estancia en prisión. Dura
cabeza. Titanio en la psique. Pero, conociendo todo eso y mas, me sorprende de forma abisal
como se debate ahora. Conozco esa tristeza. Vivo en ella. Yo me castigo por mis errores, pero
usted es otro. Usted se ha aniquilado. 

Yo estoy menesteroso (que bonito eufemismo) y eso me ocupa tiempo. Me traslada hacia el
exterior de mi ruina existencial. Usted parece que no. Está dentro de si. Tiene que empezar a
hacer footing.

Escrito por Mario Conde el 14/11/2008 a las 10:24

Aniquilacion
Ojalá fuero cierto lo que dice George Borges a propósito de la aniquilación. 
Es un concepto muy profundo que pertenece a la metafísica sufi mas avanzada. 
Ojalá

Escrito por George Borges el 14/11/2008 a las 10:42

Y le prohibo...
Me refiero a esa asquerosa aniquilación sufi. No es permitida a mi vista. Franco Battiato, Cat
Stevens y ahora... usted? 

Y Ciorán prohibido. Ese hombre es nefasto. 

Con la que lió usted en la ley del Iva y los derechos de suscripción preferente... Algunos
pueden decir no somos nadie. Otros no.

Escrito por ana el 14/11/2008 a las 10:49

Todo antes que el ni fu ni fa.
Daniela, preciosas tus palabras escritas desde el corazón. Te entiendo, yo tambien amo
profundamente a personas que físicamente no estan, pero estan mas vivas que nunca porque
siempre andan a mi lado irradiándome fuerza para asumir la vida con coraje y optimismo.
Quiero que donde estén, sientan que aprendí las lecciones de vida que ellos me enseñaron y
que las pongo en practica con lo que queda de mi, porque un pedacito importante murió con
ellos. 

Hoy reflexionaba porque los comentarios ayer fueron menores cuantitativamente, que no en
profundidad ya que algunos fueron superlativos; La muerte solo se entiende cuando te ha
tocado vivirla de cerca, cuando con inmenso esfuerzo se ha tratado de sonreír frente a un ser
amado agónico, para que se llevara como ultimo recuerdo nuestra sonrisa, al tiempo; que las
lagrimas inundaban nuestra alma, al tiempo que maldecíamos a Dios porque egoístamente se
llevaba para el a quien nosotros necesitábamos cerquita, al tiempo que deseábamos irnos con
ellas, porque sabíamos que nos faltaría valor para continuar sin su presencia. Hay cosas que
no son transmisibles, hay que vivirlas. 
Posiblemente tampoco quiera enfrentarse a la muerte a quien le toco vivirla de forma
traumática, en muertes que no tocaban, que parecían evitables y que solo fue un maldito
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capricho del destino de quien estaba en el lugar y sitio equivocado. 

Los que creemos que somos como el Super Glue-3 que todo lo podemos arreglar, tambien
queremos cambiar el destino frente a la muerte. Os haré una confidencia que jamás conté; a
mi amadísimo padre le diagnosticaron cáncer en ambos pulmones con pronostico de muerte
fulminante. En cuanto lo supe, me presente delante de los médicos y les dije totalmente
convencida ¨ quiero que me quiten uno de mis pulmones y se lo transplanten a él, ambos
viviríamos un poco peor, pero ambos viviríamos ¨. Los médicos me miraron con mucha
tristeza y me dijeron, ¨ tu esfuerzo sería inútil, no serviría para nada, las cartas estan
repartidas y su probabilidad de sobrevivir es nula ¨ la puta metástasis inunda su cuerpo, y no
toca mas que asumirlo, emborracharle de cariño, no se podía hacer mas. A los 4 días del
diagnostico murío en paz. 

Hay que aceptar el destino, sobrevivir a lo insufrible, convivir con lo insoportable y tirar para
adelante maquillando el alma para que no se note en exceso los jirones y los estropicios que
la vida provoco... ¿ pero quien os dijo que vivir es facil ¿, vivir es un arte, un cuadro que
vamos rellenando cada dia que estamos en este mundo; el color, la textura, el paisaje que
salga del cuadro es nuestra elección, muchas veces no podemos elegir lo que nos sucede en la
vida, pero si como nos enfrentamos a ello. 

George, claro que debes de empezar a hacer footing (el deporte cura, te lo aseguro, no se
donde vives pero en una tienda de deportes frente a la estación de Atocha tenemos un seudo-
club de atletismo y vamos a correr 2 veces a la semana por el Retiro en cuchuipandi, anímate
, mira la web, http://www.runningcompany.net/ vamos relajaditos, hasta hacemos deporte y
sobre todo; nos reímos un monton ) o haz calceta o el pino puente, Si estas fastidiado tienes
que buscar ilusiones, sino la vida se convierte en un dañino ¨ ni fu ni fa ¨, y eso si que es
morir, no te dejes conviertiendote en un muerto viviente, en un viejo huraño y quejoso. 

Don Mario; Quizas mi lamento de ayer si fue quejoso, el tema me resultaba tan apasionante
que quería fomentar el dialogo (posiblemente en ese afán de ser Super Glue-3). Usamos las
palabras, pero aquí hablamos desde el alma, y eso y solo eso es lo que importa. 
Don Mario, Olvídate de las palabras, si ya hemos llegado a la conclusión que no sirven, pero
que como no témenos otra para comunicarnos (cuando la piel esta lejos, cuando no vemos los
ojos del otro, cuando no podemos transmitir con las manos y los gestos….), pues deberemos
de continuar con ellas, aunque no nos gusten. 

Querido Mario, gracias por que nos sacas del ni fu ni fa de la vida, aunque a veces lo que
dices no nos guste, nos cruja a dentro… nos haces sentir y sentir es lo mejor que la vida nos
puede dar… Y ahora si ya me callo. 

Escrito por lola el 14/11/2008 a las 10:50

Otra de aniquilación
Matemos al ego, ese impostor que nos vela la Realidad. La Verdad duerme tras las pasiones
que forja ese intruso.

Escrito por Follan d'Eiro el 14/11/2008 a las 10:59

Para George
Sólo una pregunta, George ¿crees que Catt Stevens está peor ahora que antes? Lo tuyo es
pura repugnancia estética por el sufismo o cosas por el estilo. Y desde ese punto de vista
entiendo tu crispación, desde la razón, no. Sabes lo que a mí me moleta estéticamente de este
blog que algunos/as le llamen Don Mario. Es que yo soy muy clasista y creo que el servicio
no debe opinar. Todo cuestión de estética, como ves.

Escrito por Nekane el 14/11/2008 a las 11:02

Lunático
También me fijé: la luna estaba redonda e inspiradora, no sé si tanto como las palabras
cuando son macizas. 

Gracias, Mario, por esas palabras más llenas que la luna. 

Escrito por Perico de los palotes el 14/11/2008 a las 11:15

Jesús Cacho y los españoles
Alguien, en este blog, dice que le sorprende negativamente la posición actual de M.C., su lado
esotérico, como dicen... A mí me ha dicho Mabuse que lo que le apena de verdad es que no
sea demasiado esotérico, precisamente... Pero, ¡no!, es preferible pertenecer a los que usan
los medios de poder de este país, (a saber; estado, banca, grandes familias), para seguir
manteniendo el sistema de poder que tomó el relevo al franquismo. Lo del rollo zen es cosa
de místicos, de redimidos... Aquí lo que cuenta es la pasta, las relaciones sociales y las
muchachitas, que son muy lindas. El pensar, sobre sí y sobre los demás es estúpido, pues no
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genera beneficios económicos, o eso se cree. Yo creo que tal o cual cosa. "Pero este tío ta
´loco, macho".

Escrito por karina sagarra lopez el 14/11/2008 a las 11:20

señorito
Follan dEiro, que arte!!! Por cierto como yo no miento ...hoy nosé. De cualquier forma si
hubiera mentido no lo diria, lo demás tampoco. 
Voy atrasada leyendo. a Rambo, yo de pornografía lo justo, pero se escuchar y se un montón
de fontanería. 
Gracias Bretón, si te has reido algo ha servido lo escrito. 
Alegria Don Mario. Es verdad suena faltal. pero señorito Mario, suena a lo que el viento se
llevo. hay que reconcer que "el señorito " que dice Follan dÉiro, es diferente. un arte ...lo
dicho.

Escrito por ana el 14/11/2008 a las 11:29

por alusion
Sobre el don; Los castellanos antiguos tenemos esa forma rancia para poner en evidencia el
respeto y la admiración... pero como no estamos aqui para molestar, pues no se usa y
punto....El respeto se nota en otras cosas, no en el Don... aunque ¿ que tal un excelentisimo ?
... ¿ te gusta mas ?,,, es broma,... lo dicho, que no andamos aqui para molestar a nadie.

Escrito por Mario Conde el 14/11/2008 a las 11:33

¿No somos nada?
"Algunos pueden decir no somos nadie. Otros no". 
Es curioso: se sienten algo o alguien basados en futilidades tales como el nombre, apellido,
lugar de nacimiento...Datos epidérmicos sobre los que se pretende construir ni mas ni menos
que una dimensión humana...Un dia, uno se despierta y le cuentan: ese que creías tu padre,
no lo es, o, por ejemplo, ni tu padre ni tu madre lo son porque te trajeron de Georgia y no
naciste en Madrid como te contó tu abuela...en fin....¿Que haces en ese instante?. Edificaste
tu ser sobre atributos inexistentes..¿Desapareces?. Construirte con la solidez del celofán....
¿es eso?. Precisamente sabes cuando sabes que no sabes, eres cuando te rebelas a definirte
como lo que no eres. Es entonces cuando eres auténticamente alguien. No es un juego de
palabras. El juego, creo, es lo otro. Eso otro. Lo de fuera. 
Pero, claro, se trata de opiniones. ¿Percepciones?. Bueno, pues percepciones. 

Escrito por Paquito el chocolatero el 14/11/2008 a las 11:38

Para los que son
Pero si te rebelas contra lo que no eres, entonces, estás muerto.

Escrito por Isabel el 14/11/2008 a las 11:42

Hoy solo...
Hoy solo seguré aprendiendo. Gracias.

Escrito por karina sagarra lopez el 14/11/2008 a las 11:43

percepciones
¿Eres cuando te revelas a definirte como lo que eres?. No estoy de acuerdo. Eres cuando no
te revelas, a lo eres realmente, ni te defines con nombres o posturas o lugar de procedencia,
envolturas que has ido adquiriendo."celofanes". Eres cuando no te revelas a tu verdad, y eres
capaz de entenderte y tienes la virtud de cambiar aquellas cosas, que aun perteneciendote,
reconoces equivocadas. Percepciones de uno mismo,dificil,,,,queremos siempre percibir de
los demás.

Escrito por El Conde de Monteporreiros el 14/11/2008 a las 11:49

Acotación
Señorita Sagarra, uno es cuando se rebela a la parte de sus ser que han formado los demás,
cuando no confunde la percepción de sí mismo con la percepción de sí que tienen los demás.
¡Y yo qué pensaba que somos la huella que dejamos en los demás!. El principio del
comediante.
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Escrito por karina sagarra lopez el 14/11/2008 a las 11:50

la foto de hoy ¿ que ?
Ayer Picasso, y la imagen de hoy? la he obsevado, pero no me voy a pronunciar, no quiero
equivocarme. sentido del ridículo que uno tiene.

Escrito por karina sagarra lopez el 14/11/2008 a las 11:54

Una cosa no quita, la otra
Señor Conde de Monteporreiros, 
Es verdad, muchas gracias.

Escrito por George Borges el 14/11/2008 a las 12:09

"Algunos pueden decir no somos nadie. Otros no".
Me refiero a que yo puedo decir "no somos nadie". Usted no. No tiene que ver con lo que me
comenta, con el condicionamiento genetico, social, existencial que U.G. ensalza. Hablo del
seguimiento que usted provoca. Yo ninguno. 

En cuanto a la alusión estética que me lanzan... Si. Puede ser algo meramente estético. No
tengo autoridad moral para que me de asco nadie: Cioran, o Gurdjieff o Plotino o Wilber o
De Juana Chaos o George Sheehan. Casi siempre todo tiene una razón moral. Será estético.
Soy un castellano seco. Un muerto andante. 

Escrito por M.L.Bretón el 14/11/2008 a las 12:11

Erudición...mas, lo sencillo y breve dos veces bueno.
Para Ana: 

Valiente decisión Ana por querer compartir tus pulmones, aferrados a la vida y al AMOR,
compartiendo células sanas. Esa es otra palabra que faltaba ayer de pronunciar entre el si y
el no,entre el ser y no ser. Parte de la clave que nos desasosiega de continuo. 

Para Karina: 
Sigo creyendo y disfrutando de la sencillez y brevedad de tus formas. 

Escrito por El Príncipe Fabriccio el 14/11/2008 a las 12:19

El éxito social y la identidad individual
Me sorprende ud., amigo mío, cuando habla del seguimiento, y lo equipara a la valía
personal. Me parece recordar que los mejores especímenes humanos no han tenido un
seguimiento especial, y en el caso en que lo tuvieron, más les hubiera valido permanecer en
el anonimato... Nada más lejos de los principios taoístas que confundir la valía personal con
el éxito y el seguimiento social, que hoy, por otra parte, es la regla general, pues todos
quieren ser famosos, queridos, ricos, poderosos e influyentes. Y por ello, rico es quien
permanece en el anonimato, en el silencio, y en comunión con los suyos. (Pero estos últimos
no existen, naturalmente).

Escrito por George Borges el 14/11/2008 a las 12:24

Ni una papa
Que diablos dicen? Quien habla de riqueza, de paparruchadas? Rico y anonimo. Rico y tao.
¿Que es esto? ¿Poder? ¿Mejores especimenes? ¿De que hablan? ¿Que juzgan?

Escrito por karina sagarra lopez el 14/11/2008 a las 12:28

sigo un poquito
Perico de lo Palotes?, Paquito el Chocolatero?...aaaaahhh...Muchachos.... 
Gracias Bretón, comentaré a mis amigos que la la palabra secillez se ha utiliza a mi
persona...sonreián.

Escrito por El Clementísimo Papa Severino XII el 14/11/2008 a las 12:34

Las papitas del Conventillo de las Carmelitas.
Para ud. hijo mío, ¿qué cosa es ser alguien?. ¿Acaso no ha hablado ud. de no ser nadie a
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causa de no tener un seguimiento como...?. Riqueza espiritual y anonimato son casi
inseparables. Una persona no es nadie por carecer de seguimiento, a menos, que
efectivamente..., no sea nadie. 

Escrito por karina sagarra lopez el 14/11/2008 a las 12:42

Temino
Una cosa es no ser nadie y otra ocultarse en lo que uno no es.

Escrito por candela el 14/11/2008 a las 12:47

el viaje

hoy está siendo un día duro para mi. El blog ha despertado en mi recuerdos dolorosos, pero
comos siempre en estos momento recurro a mi yo interior. Estamos haciendo un lindo viaje.
Y, Mario, sencillamento somos lo queremos ser, el todo, porque formamos parte de este
universo y de un viaje increible, maravilloso. Nada pasa pro casualidad. Disfrutemos del
camino, como dice kavafis. 

ÍTACA 
Cuando salgas en el viaje, hacia Ítaca 
desea que el camino sea largo, 
pleno de aventuras, pleno de conocimientos. 
A los Lestrigones y a los Cíclopes, 
al irritado Poseidón no temas, 
tales cosas en tu ruta nunca hallarás, 
si elevado se mantiene tu pensamiento, si una selecta 
emoción tu espíritu y tu cuerpo embarga. 
A los Lestrigones y a los Cíclopes, 
y al feroz Poseidón no encontrarás, 
si dentro de tu alma no los llevas, 
si tu alma no los yergue delante de ti. 
Desea que el camino sea largo. 
Que sean muchas las mañanas estivales 
en que con cuánta dicha, con cuánta alegría 
entres a puertos nunca vistos: 
detente en mercados fenicios, 
y adquiere las bellas mercancías, 
ámbares y ébanos, marfiles y corales, 
y perfumes voluptuosos de toda clase, 
cuanto más abundantes puedas perfumes voluptuosos; 
anda a muchas ciudades Egipcias 
a aprender y aprender de los sabios. 
Siempre en tu pensamiento ten a Ítaca. 
Llegar hasta allí es tu destino. 
Pero no apures tu viaje en absoluto. 
Mejor que muchos años dure: 
y viejo ya ancles en la isla, 
rico con cuanto ganaste en el camino, 
sin esperar que riquezas te dé Ítaca. 
Ítaca te dio el bello viaje. 
Sin ella no hubieras salido al camino. 
Otras cosas no tiene ya que darte. 
Y si pobre la encuentras, Ítaca no te ha engañado. 
Sabio así como llegaste a ser, con experiencia tanta, 
ya habrás comprendido las Ítacas qué es lo que significan.

Escrito por Paola el 14/11/2008 a las 12:50

Mi querido Príncipe Fabriccio
Cuánta razón y cuánta sabiduría, mi querido Príncipe ... sin duda, la verdadera riqueza es el
anonimato.

Escrito por Follan d'Eiro el 14/11/2008 a las 13:04

Class or not class
Los cuadros de Botero, las fotografías de Salgado, Las cuatro estaciones de Vivaldi, el poster
del Che, Itaca de Kavafis han terminado por resultarme empalagosamente insoportables. Es
que todo eso te lo ponen hasta en la sopa. Al final, resulta que ni el yo de dentro, ni el yo de
fuera, ni el yoyó cuentan; lo que cuenta es tener clase o no tenerla. Algunos/as la tienen y
otros/as, como candela y YO, no.
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Escrito por candela el 14/11/2008 a las 13:17

no me importa
No me importan tus comentarios. A mi me aburre la gente que va de rompedora y que
quieren hacerse los interesantes y que para destacar son capaces de todo.No eres el único
que escribe en este blog. Por cierto, las fotografías de Salgado son impresionante, las tutyas
no las conozco ¿por qué será?

Escrito por Gloria el 14/11/2008 a las 13:17

la verdadera riqueza
La verdadera riqueza es la propia vida,vivida sin saber qué pasará mañana, con sorpresas,si
no hay sorpresa la vida es aburrida.La mayoría de la gente cree que la felicidad está en tener
todo asegurado,las cuatro paredes ¡qué obsesión! el dinero,y el partenaire.Ser rico debe ser
aburridísimo,saber que lo tienes todo,que poca ilusión.El Todopoderoso lo hizo todo
bien,nosotros somos los que lo hacemos mal,yo me llevo muy bien con Él,me proteje,me
escucha,lo amo profundamente

Escrito por M.L.Bretón el 14/11/2008 a las 13:32

Para ti Mario.
Como niño, ahora hombre,pronto persona de larga vida. 
Como hombre de letras, estas te suben y bajan y fluyen y traicionan, para decir que anoche, la
luz de un satélite muerto, llenó de belleza tus cuentos de hadas maternales antes de dormir. 
También yo la busqué y la encontré, es mas, cada noche salgo a verla, al menos las estrellas
si es que se dejan ver. 
Dos preguntas se deslizan como un asiento en el camino. 
dos: 
1ª 
-"¿Como quemar lo eterno?"- 
...Tanto te pesa, ser nada mas que polvo de lo eterno, polvo de estrellas? 
¡Que tremenda tu rebelión!,la rueda que mueve el molino, para hacer harina, que luego hará
pan, y después será alimento.¡Bien! 
Me parece que ya eres un poco mas que eso, y el común de los mortales. Por ejemplo: parte
de la Historia reciente de España...,no sé si con mayúsculas porque no te trataron bien los
tiempos, de ahí tu acritud. Y mas que polvo de estrellas también, porque tus ojos han visto y
oído, mas que muchos y ahora me parece que nos lo quieres contar.¿O no? 
2ª 
-"¿acaso alguien tendrá la fortaleza necesaria para sentirse un mero producto de la materia?
"- 
La duda de santo Tomás. 
Los hombres inteligentes siempre dudan a lo largo de la historia. Y no digo las mujeres,
porque aunque también las hay, llevamos todavía el mensaje de la vida en nuestros genes, y
eso sería una traición a nuestra propia naturaleza, pero los hombres que sois flecha de lanza,
si, os atrevéis con todo. 
Míralo de esta manera: 
¿acaso la materia se atrevería a vivir si en espíritu? 
Yo te lo respondo rápido. Pues si la materia vive sin espíritu, son las llamadas criaturas de la
creación. ¿has oído hablar de los bacteriolitos?:microorganismos que se alimentaban
exclusivamente de minerales y en condiciones anóxicas, sin oxígeno, que asemejaban las
condiciones de vida en el Río Tinto a las que se dan en el planeta Marte, aumentando las
expectativas de los científicos de encontrar vida en condiciones extremas en otros planetas. 
La condición de ser humano. 

Escrito por Consuelo García del Cid Guerra el 14/11/2008 a las 13:32

en la riqueza y en la pobreza

Ayer me sentí mal. No pude comprender cómo se pasó de golpe y porrazo de hablar de la
muerte al banco de Santander. Y no me sirve ni como asociación de ideas, porque no existe
en mí la capacidad de comparar, ni en sueños, la muerte de un ser humano con la de un
banco. Momentáneamente, gran parte de los discursos aportados perdieron ante mí su valor.
Sentí un escalofrío. Me sentí metida en medio de un lugar extraño donde grandes teóricos
hablan de lo más profundo, bajando a las catacumbas y mostrando los higadillos del más
erudito pensamiento y con una facilidad pasmosa pasan a la crisis de un banco. 
Me sentí mal, de verdad. Tocada en la sensibilidad de un modo que ni el porno más duro me
habría podido provocar. Es lo que siento y es lo que pienso, y por eso estoy aquí. No quiero
con ello ofender a nadie. Sí, la vida real es lo que es, pero mezclar huevos con columpios no
lleva mas que a confusión, y más en un lugar aparentemente dirigido a otro tipo de
comunicaciones más ..elevadas? No nos engañemos: La teoría no es más que teoría. A Dios
rogando y con el mazo dando. No soy una sensiblona intocable, todo lo contrario. Yo escribo
aquí con mi nombre y apellidos, cualquiera puede comprobar en google quién soy, lo que
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digo, en lo que me comprometo, las empresas que he tenido, la que tengo y hasta mis deudas.
De nada me averguenzo y nada tengo que ocultar. Siempre doy la cara aún a riesgo de salir
trasquilada. Yo he decidido ser así, y eso no me hace mejor ni peor que nadie. No soy
creyente pero respeto todas las creencias. 
Siempre queda mucho por hacer y más por aprender. Leí hermosos testimonios sobre la
muerte de seres queridos. Aporté el mío sin pudor alguno. Horas más tarde aparece el
Santander y me quedé helada. Pero esto qué es? me dije, sin salir del asombro. 
No dudo en que aquí se encuentran personas de todo tipo. Por eso las opiniones pueden ser
contrastadas y por eso su valor. Me cuesta entender cómo al mismo tiempo algunos se echan
las manos a la cabeza por la crisis de un banco y le dan la misma relevancia al tema en un
espacio donde se habla de la muerte... (ay ¡¡ que se me va la pasta ¡¡ ay ¡¡ que me quedo sin
patrimonio ¡¡ ayyyyy ¡¡ que se me hunde el negocio...) entonces, yo creo que las palabras no
son más que palabras. Insisto: Yo no soy creyente. Pero a Jesucristo nos lo mostraron como
a un hombre pobre, un verdadero homeless que nació en un establo. Y allí el Santander, no
estaba. No quiero extenderme más porque me extendería mucho. 
GLORIA: Hermosísimas palabras las tuyas.

Escrito por Consuelo García del Cid Guerra el 14/11/2008 a las 13:39

candela
Precioso, Candela.

Escrito por Candela el 14/11/2008 a las 13:44

Soledad
En el fondo, que solos estamos todos, que necesidad de compartir, de ser escuchados,
reconcidos, queridos.... 
A la vez que dejamos ver lo que llevamos dentro, cariño, corazón, sabiduria, resentimiento.. 
Si nos despojaran de todo lo que nos adorna desde que nacemos y no tuvieramos miedo que
nos vean como somos, nos dariamos cuenta del valor que tenemos. 
Hasta en un sitio como este, donde cada uno puede expresar lo que quiera, siempre hay
alguién que ataca, que intentar humillar. 
Que necesidad de pisar al de al lado para subir yo, pobres.. 
Creo Sr. Conde que el mensaje que intenta lanzar desde estas páginas es otro. Gracias

Escrito por candela el 14/11/2008 a las 13:49

gracias consuelo
Gracias Consuelo. A mi me han impresionado tus palabras. Estoy de acuerdo contigo "Al
César lo que es del César y a Dios lo que es de Dios". Lo importante para mi es la crisis de
valores. tenemos miedo a enfrentarnos con la realidad, con la muerte, con nosotros mismos.
Me niego. Quiero ser libre y disfrutar del viaje.

Escrito por Mario Conde el 14/11/2008 a las 13:54

Para ML Breton
Siento que no se alcanza a sujetar el sentido de lo que digo. Nos amenazan con un fuego
eterno, al menos a los pecadores eternos. ¿Que fuego es capaz de quemar lo eterno?. Pues
eso, un fuego eterno, pero si es eterno no arde, por el arden pertenece a este plano de la
manifestación, no al de la absolutidad. Bueno, da igual. es complicado eso de moverse en la
pura abstracción. 
No hay nada que sea producto solo de la materia, porque ese algo debía ser entendido fuera-
del-campo y nada hay fuera-del-campo según evidencia la fisica cuántica. Nada. Ese es el
gran problema, bueno el gran problema de los que dijeron que no tardarían en encontrar la
materia-materia, esto es, la materia irreductible, y al buscar encuentran que cada trozo de
materia se descompone en vacío...Es la frustración de algunos, premio noble incluido, al
escribir "cientificamente" sobre el alma....Supongo que conoces el libro. 
¿Cómo que no me trataron bien los tiempos?. Me trataron muy bien;me he sentido y me
siento un individuo absolutamente privilegiado, entre otras cosas porque he tenido la
oportunidad de saber como soy exactamente, mientras que otros no pueden decir lo mismo.
Claro que eso de estar en la Historia de España me parece que asi, privilegio, lo que se dice
privilegio, pues no mucho...Otras cosas mías sí que me parece que son un verdadero
privilegio. 
¿Acritud?. ¿En donde la localizas?. Me interesa mucho que me digas en qué punto eres
capaz de verla. A veces nosotros no somos nuestros mejores retratistas.A veces al ver algo en
otros en realidad nos contemplamos a nosotros mismos. En fin. me ayudarás de moso
sincero. y a todos los que aqui escriben si identificas ese atributo. 

Escrito por candela el 14/11/2008 a las 14:12

no lo he escrito yo
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El mensaje "Soledad" no lo he escrito yo. No soy responsable de esas palabras proque yo no
me siento sóla. Estoy muy bien acompañada por gente que me quiere y por mi, que también
me quiero mucho. Mario, tienes razón. yo también he tenido la oportunidad de saber quien
soy exactamente y me considero muy afortunada. Es un privilegio.

Escrito por Consuelo García del Cid Guerra el 14/11/2008 a las 14:24

gracias candela
muchas gracias, Candela. 
Eso es lo que yo busco : Valores. Y créeme, yo no tengo miedo a la muerte. La vida es una
línea de conducta y un eterno aprendizaje. Creo en la práctica. Y toda profundidad es
practicable, eso es lo más difícil y lo que mayor esfuerzo supone. Creo en las palabras porque
escribo, pero casi siempre escribo lo que pienso y lo que siento. Tengo los pies en el suelo y
sobre ese suelo se mantiene la realidad.

Escrito por Gloria el 14/11/2008 a las 14:32

acritud?no, dulzura
Despues de todas las faenas que le hicieron a Conde creo que ha respondido como un
auténtico cristiano,con amor y dulzura,si yo hubiese estado en su lugar seguro que mis
impulsos me hubiesen llevado a algo de acritud,soy pecadora.Mario ha demostrado su
integridad.No busquemos donde no hay

Escrito por candela el 14/11/2008 a las 14:32

tienes razón
Estoy de acuerdo. Yo no tengo ningun miedo a la muerte porque he estado muy cerca de ella.
Lo importante es el día a día, el crecer un poco y un poco más. Estamos aquí por algo y
somos parte de un todo. La muerte es tan solo un cambio más y no es el final, tal vez un
nuevo comienzo

Escrito por Follan d'Eiro el 14/11/2008 a las 14:59

¡Qué se besen¡
¡Qué se beeseeen, qué se beeseeen, qué se beeseeeeen¡¡¡¡

Escrito por Follan d'Eiro el 14/11/2008 a las 15:08

Candela, lo que cuenta es Tao
Candela, corazón, no te mosquees, mujer. Tú no tienes clase pero tienes mucho Tao, que es
lo importante; yo no tengo ni lo uno ni lo otro. Ya lo decías tú anteayer, hablando de mí: “La
vida es un regalo y me parece muy triste que se hable con tanta ligereza del asesinato,
aunque sea una broma. Me parece una falta de respeto e indica que Follan está muy lejos del
tao y del aprendizaje espiritual.”

Escrito por karina sagarra lopez el 14/11/2008 a las 15:12

abstraccion?
Tanta abstracción ....tanta abstracción y que dificil resulta abstraernos de nosotros
mismos.Imagino que queremos encontrar respuestas a preguntas que nos hacemos yo
diferentes posturas en temas que creemos tener mas o menos claros. pero nos ponemos en el
centro de cada situación y utilizamos nuestras experiencias para contar como hemos llegado
a sentirnos de tal manera o a plantearnos cierts cosas, parece que necesitamos justificar
nuestra postura ante la vida. Resulta dificil , hablar de forma generalizada. 
Entonces se dice que alguien quiere sobresalir u otro se va de las ramas, o lo que dice no va
con el tema.....Deberiamos imaginarnos, que el que escribe, lo hace sin mas, que nos leyó,
que responde, asi ..y que no hay tanta intención. cada uno con su forma. 
Sentido del humor , ironía, son formas, que a veces se mal interpretan, nada mas. 
Ana responde entre sus palabras con una sonrisaa los comentarios de don Mario, actitud
para tener en cuenta. 
Insisto aunque hablemos de nosotros, intentemos, intentemos leer los comentarios
anecdóticos como lo que son, porque todos en el fondo y cada uno a su manera buscamos
algo mas en nosotros mismos. 
quizá los que se nota que mas leido y buscado, tengan esa forma de escribir, desde mi punto
de vista, con mucho arte, pero no tienen reparo en sacar el hacha y dar. pero siempre dicen
algointeresante. como todos. tenemos puntos en comun y no son las formas, no nos fijemos
en ella. disfrutemos de la diferencia. 
Saludos a todos. y ya se que no soy Borges escribiendo, pero es lo que siento y asi lo puedo
expresar. 
No descarto aprender de Consuelo o Follan d´Eiro, dos estilos diferentes.
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Escrito por Follan d'Eiro el 14/11/2008 a las 15:23

Buen rollito
Querina, Karina, te lo digo, sí, sin falsa modestia: no estoy capacitado para que aprendas algo
de mí. Pero lo que tengo muy claro es que a algunas personas la espiritualidad les resulta tan
extraña que la confunden con el buen rollito o con el mamoneo.

Escrito por karina sagarra lopez el 14/11/2008 a las 15:31

contesto
Idolo, la modestia es la virtud, del que no tiene otra. eso dicen. 
me rio muchiiiiiiiiisimo, a ver quien se atreve a poner que se besen.

Escrito por gloria lombardia el 14/11/2008 a las 15:45

alma bella
Gracias Mario ,por tus palabras, me reconfortan mucho todas las mañanas ,gracias, gracias
por tu honradez,tienes un alma bella y no le demos publicidad al personaje Cacho . 
un beso.

Escrito por joaquin tamames el 14/11/2008 a las 15:53

"En el metro" (Para Consuelo)
Consuelo, a propósito de tu post hoy, te entiendo perfectamente. Dicho lo cual, Santander es
también una manifestación de la vida: empleados y empleadas de todos el mundo, que por la
noche llegan a sus casas, y que tienen niños, y que sueñan o no sueñan, como cualquier
colectivo.... es la vida misma. Yo también soy nacido en 1958, creo que como tu. Y aunque te
entiendo perfectamente, desde hace unos años he intentado mirar a todo con otros ojos. Mi
amigo y colega, Koldo Aldai, escribió hace unos años este texto sobre el otro bosque, el del
metro. Quizás exprese mejorelo que quiero expresar, esto es, que también en el metro (o al
hablar de Wall Street), si tenemos esa mirada, podemos encontrar esos otros árboles que son
hermanos. 

En el metro: 

"De repente los aldeanos que desembarcamos en la gran urbe, tenemos muchas cosas que
aprender, muchos motivos por los que sorprendernos. En lo que a servidor se refiere, no he
tenido ocasión de frecuentar galerías de artistas modernos. Tampoco he ido a museos de
maestrías más antiguas. No acudo a ninguna facultad, me salió ya alguna cana. No me
alcanza el día para todos estos ilustrados menesteres, mas todas las mañanas me sumerjo en
la cueva del metro. He ahí mi universidad. Turno de mañana y turno de noche, una hora bien
cortita en cada sesión, de a 0,58 euros con abono. A fe que no la desperdicio. 

En el metro he comprendido que todos los humanos de los más distintos colores y razas, de
las más variadas clases y pareceres, viajamos en un mismo vagón hacia semejantes destinos.
En el metro aprendí que bajo tierra, el "móvil" calla, pero en la línea más subterránea, en esa
que se bajan las mil y un escaleras, no se interrumpía la comunicación con los de Arriba. No
se cómo se las apañan. Marqué desde bien abajo y también ahí contestaron. En el túnel más
largo supe que Compañía ofrece, en verdad, servicio gratuito y cobertura universal. 

En el metro saboreé libros que por falta de tiempo tuve que aparcar. Leí también el libro
apasionante de los mil y un rostros. Los examiné con respeto. En las arrugas leí los desafíos
de la vida encarados, en las sonrisas leí los vencidos, en el gesto cabizbajo los postergados. En
el metro gocé la soledad del vagón vacío a media noche. Entre los empujones y pisotones
disfruté del mogollón a la hora punta. Supe cuántos deseamos aquí y ahora, bajo tierra y
sobre la Tierra crecer y algún día "graduar". Cuando nos lanzamos a la carrera a por la
escalera mecánica, aprovecho a pedir por todos ellos, por su jornada recién inaugurada, por
su misión en ese día, por su compromiso de por vida. 

En el metro he visto la humanidad enlatada, con sus gestos sencillos, amables, incluso
heroicos, pero también con sus escenas de mejor mirar hacia otro lado. Al igual que en la
vida misma, he tropezado en medio de la marabunta, me he equivocado de destino, me he
pasado de estación y he aprendido la necesidad de la atención, de no clavar la mirada en la
chica con medias de cristal. 

Aprendo mucho en el metro, nunca hay un trayecto largo, nunca ratos muertos. Las
enseñanzas me asaltan cada vez que se abre una puerta y entra una turba de gente, la alegría
me abriga cada vez que suena, en medio del ruido de los raíles, un acordeón, la vida me
abraza cada vez que en sus pasadizos me sorprende un soplo de aire sin recalentar. 

Volveré al campo tras trasiego por el asfalto, tras culminación de retos que sólo se pueden
encarar en su agitado escenario. Retornaré hacia el Norte algún día: paz, amigos,
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chimenea…, junto al río tenemos un altar. 

Cuando remonte de nuevo la sierra callada, cuando avance entre el hayedo de hermanos
silenciosos, quietos, erguidos, recordaré, seguro con nostalgia, aquel otro bosque subterráneo
de Madrid, aquél otro bosque en movimiento en el que he aprendido tanto." 

Escrito por Follan d'Eiro el 14/11/2008 a las 16:32

Mentira
Mira, Joaquín, dile a tu amigo ese de Neguri, que para escribir sobre la ciudad hay que ser
Dos Passos o Cela. Que ese idilio que mantiene con el Metro, esa presunción snob de
virginidad en el humilde aprendizaje del día a día es propia de los hijos de papá, a veces
incluso con mala conciencia. A George Besse y a mí, que somos los únicos currantes que hay
aquí, el Metro nos da mucho por culo. Joder, lo que faltaba, el Kolda ese con el Metro es
como las niñas bien del Rastrillo en su apego a los pobres.

Escrito por MLBretón el 14/11/2008 a las 16:44

La sobremesa.
... pecadores eternos, fuego eterno, quemar... 
Y, ¿porqué quemar lo eterno? ¿tanto duele que hay que quemarlo? 
¿podríamos hacerlo?¿porque no lo hacemos? ¿y nuestros hijos, y los hijos de sus hijos? ¿y los
hijos de los demás? 
¡Que calor me está entrando!, ademas de la menopausia esto ¡ uff ! 
Acritud: 
La encuentro, en que tanto, subes al cielo o bajas a los infiernos, en lo literario, se entiende,
desprendes fragilidad(Gloria lo llama dulzura) y endurecimiento, propia de tu personalidad,
de haber estado expuesto al frío humano, al conocimiento o fríos de otra índole.(yo lo llamo
forja humana) De ahí lo valioso del brillo de tu luz. No es broma. 
La física cuántica, me ayuda todas las mañana, al menos los cuántos de luz para componer
mis cuadros, pues ya sabes que, ¿realmente crean vida?, o es otro dogma. Y la física cuántica
aplicada a lo espiritual como trasiego de la materia....mmmmm., aún soy muy joven y no he
llegado a ese capítulo.Pero estoy en ello. 
Por eso estoy aquí para bucear en estas aguas profundas de lo sagrado y lo profano. para
comprender las personas que somos y porqué, el para qué, me temo que ya lo voy
entendiendo. 
Gracias por la sobremesa. Muy ricos los dulces. 

Escrito por Sofía el 14/11/2008 a las 17:04

Consuelo, lo siento
Consuelo, siento haber herido tu sensibilidad, yo fui la responsable de iniciar los comentarios
sobre el Santander, cuando se estaba hablando de experiencias tan dolorosas. Te voy a
explicar porque lo hice y no lo hago para justificarme, sino para que no te sientas tan herida.
Ante todo, quiero compartir la responsabilidad con el protagonista del blog, pues fue él quién
combinó tan hábilmente los dos temas a primera hora de la mañana. Mi error fue cambiar de
habitación. Es como si en una habitación hubiese una reunión para hablar del Santander y en
otra, de la muerte el mismo día. Yo estaba más interesada en la primera y cuando entro, me
encuentro solo 6 personas interesadas en el tema, entre ellas tú, con una aportación muy
extensa y detallada. Pero en la habitación contigua había un jaleo tremendo, mucha gente
debatiendo sobre el tema de la muerte, y yo, como una niña caprichosa, ni corta ni perezosa,
irrumpo en ella y digo: ¿Es que a nadie le interesa la crisis económica? Fue un acto impulsivo
y de mal educación. Cuando empecé a navegar por este blog, me quedé sorprendida con esta
extraña combinación entre lo mundano y lo espiritual y me quedé, pues lo encontré muy
necesario. Últimamente se está inclinando en exceso, para cubrir mis necesidades, en lo
espiritual, pero para ello no necesito convenceros a vosotros, puedo simplemente buscar otro
espacio en la red. 
Me gustaría también aclarar que no antepongo, ni de lejos, las necesidades materiales a las
espirituales y no estoy preocupada por la seguridad de mi dinero en el banco, ya que es muy
fácil de solucionar, lo sacas y ya está. No es precisamente este tema el que me preocupa, sino
la fragilidad que percibo en el ciudadano de a pié ante la cadena de acontecimientos de
índole social y económico que se están desplegando en cascada a una velocidad vertiginosa. 

Escrito por Follan d'Eiro el 14/11/2008 a las 17:16

¡Viva el cacao¡
Sofía, no te sigo bien, o sí, en lo que acabas de escribir. Del caos, de la mezcla, del desorden,
de la incongruencia, de las camas redondas, cuadradas o triangulares, de la contradicción,
sale a veces lo más delicioso de la vida. 
El Señorito ha puesto en marcha, con este blog volcánico, magma espeso y candente, esperma
espiritual -pero sólo espiritual, eh- de mi propio cacao mental vivificante, una dinámica que
ya es imparable. Con todas sus consecuencias. Te lo digo yo, modesto zagalillo tan
acostumbrado a contar cabras como estrellas. 
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Escrito por joaquin tamames el 14/11/2008 a las 17:22

Para Follán
Macho, como te pasas! El dia que conozcas a Koldo verás que lo que dice es cierto. Y de niño
de papá no tiene nada, ¡ay del pensamiento fragmentario que dice Mario! He puesto acento
en la a en tu nombre para que cante menos, espero no te moleste. Salud!

Escrito por Consuelo García del Cid Guerra el 14/11/2008 a las 17:27

a joaquin
Joaquín, muchas gracias. En efecto, soy del 58 y vivo en Barcelona, creo que como tú. 

Entiendo tu planteamiento pero insisto en la desagradable sopresa que me produjo mezclar
los dos temas de un plumazo en un lugar que siento especialmente interno. 

No recibí el mensaje como dirigido a empleados del Santander, sino como a todos los que
tienen metida en él toda su pasta, que es muy distinto. Pero no le daré más vueltas.Muchas
gracias de nuevo por tus palabras. 

Escrito por joaquin tamames el 14/11/2008 a las 17:36

Gracias Consuelo
Gracias Consuelo, vivo en Madrid y me gusta mucho que en el blog haya gente de todas
partes. Conste que entiendo 100% tu punto d evista y lo comparto en mucho. 

Ya le pediremos al titular del blog que organice una merienda para que los blogueros nos
conozcamos, y podemos seguir hablando de ello... 

Seguimos en contacto 

:) 

Escrito por Follan d'Eiro el 14/11/2008 a las 17:41

¿Y en alfombra voladora?
Por supuesto que no me molesta, Joaquín, a mí me gusta la que gente que va en corto y por
derecho. Y espero que entiendas que para ser snob no hace falta ser hijo de rico, es un estado
de espíritu, de la misma forma que hay mucha gente de derechas que son pobres. 
En fin, yo lo que quería decir es que tanto al Señorito, como a Koldo, como a ti y como a mí,
lo que nos gusta no es precisamente el Metro sino señorear el Universo desde una alfombra
voladora comandada por una esclava, a ser posible rubia y descalza. Y si, efectivamente, el tal
Koldo sigue prefiriendo el Metro pues entonces tiene muy poca fantasía. Bueno, yo sé lo que
me digo. 

Escrito por Consuelo García del Cid Guerra el 14/11/2008 a las 17:46

contesto a Follan

"Pero al menos tengo la ventaja, gracias esas experiencias, de entender sin mayor dificultad
por qué en una misma conversación se puede pasar de la muerte al Santander, lo cual, al
parecer, no cabe en la pura cabeza de Consuelo tan alta, allá vagamente por las nubes, que no
alcanza a vislumbrar lo que se cuece en la tierra esta, en la que nos arrastramos los gusanos.
Pues bien, Consuelo te voy a decir como se pasa de hablar de la muerte al Santander: de la
misma forma que pasaba tu admirado Chukri de firmarle ejemplares de su libro a señoras
ansiosas de exotismo a darle por saco, poco después y en el mismo hotel de Tánger, a los
hijos de esas señoras que se despistasen." 

Follan, no he leído tu amable mensaje de anoche hasta ahora. Me soprende que te cuestiones
con quién follaba Chukri, no haces honor a tu nombre. 
No me fuí a Tánger buscando exostismo alguno, me fuí porque estaba destruída, y lo estaba
porque mi socio murió de la forma más devastadora que he visto jamás. Me fuí porque mi
mundo no me interesaba ya, porque me arruiné a conciencia luchando contra una
enfermedad llamada sida que todo mi dinero no pudo frenar. Comparado con el de otros, no
era mucho, pero sí todo lo que yo tenía. Me recogieron medio muerta en el Boulevard, con 35
kilos, desnutrida y enferma por dentro y por fuera. Y de eso, Follan, no se cachondea nadie.
Trabajo doce horas al día, soy una curranta, tanto como tú o más, porque arriesgo todos los
días y este mes no sé cómo voy a pagar las nóminas de mis trabajadores, pero lo conseguiré,
como siempre. He viajado en metro muchos años de mi vida, ahora voy en moto. Ni tu
estancia en el talego, ni tus orgullosos crímenes ni el heavy metal más duro me va a
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escandalizar, pero sí me toca las narices. Me parece perfecto tu rollito Anibal Lekter pero
para eso ya está el gore. Por cierto, esta mañana he estado en el Santander, que me cobra un
9% por descontarme un pagaré a treinta días, efectivo que necesito porque mi cliente paga
así y yo no puedo ser la financiera de nadie. 
Soy tan terrenal o tan gusano como tú. Y seguro que tengo más deudas que tú. Date una
vuelta por las cábilas de Tánger -sin porritos- donde tu discurso no tiene medio minuto.

Escrito por Consuelo García del Cid Guerra el 14/11/2008 a las 17:52

gracias Sofía
Sofía, muchas gracias por tus palabras. Entiendo perfectamente lo de las "habitaciones".
Muchas gracias.

Escrito por Follan d'Eiro el 14/11/2008 a las 18:09

Lucha de Titanes: porros vs. Prozac
Pero, Consuelo, tesoro, yo no me refería a ti. Yo hablaba de señoras occidentales ansiosas de
exotismo, lo cual, evidentemente, no es tu caso. Y por si hay alguna duda, mencioné a los
eventuales hijos, rubiamente ingenuos, de esas señoras a los que Chukri, en un plis plas,
ponía mirando para Ferrol. Lo cual es aún menos tu caso. ¿Por qué la tienes tomada
conmigo, mujer? Yo soy sólo un modesto acomodador pluriempleado en el Metro, también
como pastor de cabras y aquí dando vidilla al personal por quinientos euritos que me paga el
Señorito. Más los porros, claro, si no ¿cómo iba yo a aguantar esta marcha? Y ahora que yo
he confesado lo de los porros, que no considero insultante en absoluto, dime, tú qué tomas
¿Prozac? 

Escrito por El lobo estepario el 14/11/2008 a las 18:14

A Follan D'Eiro
Hola. No eres el único currante, Follan. Los estudiantes también curramos, que esto no es
una juerga y vivir del cuento, como presentan los medios y las teleseries, tanto que parece
(qué coño, está clarísimo) que en España estudiar es poco menos que vaguear o montárselo a
lo grande. Nada de eso, y deberían pagarnos, como a los militares, que la universidad
también es una inversión de futuro. 

Me apunto a la merienda de Tamames si va Caperucita. 

Buen fin de semana.

Escrito por Consuelo García del Cid Guerra el 14/11/2008 a las 18:20

metro-prozac
No tomo Prozac. Tampoco mantengo sonrisa de libro de autoayuda ni llevo amuletos
colgando. Los mejores porros, en Marruecos. Eso no lo dudes. 
Cuál es la mejor hora para colarse en el metro?

Escrito por Marta el 14/11/2008 a las 18:54

Sí, precioso
Lo del post de hoy ha sido precioso como dice felnando, me he tenido que aguantar para que
no se me escapara alguna lágrima. 
Conmovedor Sr. Conde, muchas gracias por sus palabras y por el blog.

Escrito por Sofía el 14/11/2008 a las 19:01

A Follan
Me parece que no me has entendido, FD, a mi la mezcla me gusta, precisamente esto fue lo
que me llamó la atención. Solo he dicho que para mis necesidades este blog se inclina cada
vez más a lo espiritual y menos a lo mundano y que tendré que buscar otros lugares donde
desarrollar mi interés. 
Pero no te preocupes, porque siempre ocuparás un lugar especial en mi corazón.

Escrito por Yasser Radwam el 14/11/2008 a las 19:09

Hola, foreros, hola, Conde
Conde, me prestaron a mi, tiempo ha, de tu libro sobre el System, cojonudo, pues, pero ahora
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estas de plan sufí, oye, que muy bien me parece, sabes, solo te lo comento, Conde. Me invito
al foro, si me dejan, a pesar de mi floju español, se intentará, diosmedianti. Veo que las
señoras proleferan en este blog, tanto de atrativo que debe en ser, y pues. El primer tema que
debo en comentar, de margen de tu texto sobre vida y muerte, las dos caras de una preciada
moneda, Conde, bailan en el filo y de final una se cae de un lado y es la cruz, antes o despues.
Pero quiero en comentar que esta crisis del panorama mundial nos afecta a los arabes mayor
que a nadie mas, y los africanos, en demasía general. Nosotros hemos pagado ya en Egypt las
consecuencias de una politica financiera que ha dividido el mundo en dos y no por tema del
system sino de codicia humana, de mal funcionamiento del system, tal y como se vio en los
ataques al general Nasser, que no fue el precisament un bolchevique de URSS. Tal, pues, es
la realité del asunto. Bien, OK.

Escrito por Sofía el 14/11/2008 a las 19:16

Yasser, que no cuela
Te hemos descubierto. 
"diosmedianti" te ha delatado. 
Ayer Rambo y hoy Yasser...

Escrito por Yasser Radwam el 14/11/2008 a las 19:16

Sofía, de la sabiduría, no, pues
Bello nombrecito, Sofía, y te pirras por le mundano, segundo veo. Yo también me la traigo
flojo de Alá, que es un viejo barbatundo peor que los divinos de Oriente. Por eso dexe Egypt,
que allan no puedes respirar ya de tanto fawqa que nos vigila por las calles, como en la
novela 1984, que debes conocer, tan culta que te veo. Bueno, tengo yo 48 años en edad, y me
pregunto cual es la tuya, bella desconocida.

Escrito por Yasser Radwam el 14/11/2008 a las 19:17

T eequivocas, princesa
No soy quien ese dices, de Rambo ni nada, que no me gustan los usa.

Escrito por Youssuf Al-Follan d'Eiro el 14/11/2008 a las 19:21

Al grano, Yasser
Mira Yasser, no nos montes números que no nacimos ayer. Tú vienes a vender costo como ya
predijo Rambo. Y en cuanto a las chicas ólvidate: sólo soy yo cambiándome de ropa. Me tiene
aquí Don Mario para dar vidilla, y yo, venga, en plan travestí haciendo siete papeles distintos
y un solo Follan verdadero. Y fíjate si soy bueno impostando tías que hasta me meto conmigo
mismo para que la cosa cuele mejor. 
Así que ya sabes, como no te dé, yo lo que es aquí no mojas.

Escrito por Kiska el 14/11/2008 a las 19:22

...
Sigues siendo el puto amo ... si pudiera reírme, créeme que lo haría ... :-)

Escrito por Yasser Radwam el 14/11/2008 a las 19:25

Enrespuesta
No, no, no, no. Tu no puedes ser esa mujer porque tu no tienes sensibilidad educada de esa
forma, no me engañas a mi, no que Conde no puede impostar, lei de su libro y juro que no es
de esos. Y yo no entro en vender costo, yo soy rico, tengo fincas, casas, piscinas, camelles, soy
un hombre de exquisito y no voy a caer en provocacionas.

Escrito por Follan d'Eiro el 14/11/2008 a las 19:28

aaaahhhhhhhhhhhhhh¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡
Kiska, amor ¿de dónde sales? ¿No estabas en la cárcel por haberte cargado a tu marido? Bien
sabes que yo no te había pedido tanto... 
Te amo, como siempre.

Escrito por Kiska el 14/11/2008 a las 19:32

Bye
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Salgo ahora. Ya sabes que me toca dormir en el trullo. Buen finde. No volveré a leeros hasta
el lunes. Adios.

Escrito por Yasser Radwam el 14/11/2008 a las 19:34

Caballete
ahhh, como un caballete, pero qué es que pasa en el blog, que tiene un amo que no es Conde
o qué. Follador de Iro, salta en vista de tus prejuicios, pero yo no vengo de una pata del Cid,
como tú.

Escrito por Follan d'Eiro el 14/11/2008 a las 19:41

Menos mal
Menos mal, acaba de decirme el Señorito que ha contratado a Yasser para entretener al
personal y que puedo tomarme un descanso. 
Bueno, Yasser, colega, te deseo suerte aunque te aconsejo que te traigas por aquí una Fátima
y una Aishia que igual las casas y llevas una comisión de un camello y siete cabras.

Escrito por Sofía el 14/11/2008 a las 19:43

???????
Basta, por favor.... me duelen las mejillas de tanto reirme....eres el mejor. 
Por cierto, Yasser, ¿en que ciudad de egipto resides?

Escrito por Yasser Radwam el 14/11/2008 a las 20:02

Vivo en Madrid
Ya no vivo en Egypt, alla tengo en vender mis ultimas propiedades, mias y de mi hermano
Hassan, que da clase en la universitat de El Cairo. Aqui en Madrid compre mansion en la
sierra norte, de bellos paisajes, pero el idioma me vengo costando mucho de aprenderle. Las
mujeres españolas son mas guapas que las egyptianas, por muy cierto, que alla estan muy
orondas, tanto de los maridos que las tienen en casa retenidas, tanto fanatismo fawqa y
demas. Es my serio el problemo de la obesitat en Egypt, cada vez hay menos mujeres bellas, y
cada vez mas van tapadas ellas. Yo me jactava siempre de en ser no creyente, y no soy único
en eso, ellos hay mas, como Mahfuz, concerán, el gran autor, que le cortaron el cuello por
eso, por su no creencia en Allah. Necesitamos otro Nasser. Y que las mujeres vayan sin velo. Y
que Egypt florezca de nuevo, igual como la primera cereza del verano, roja de pasion.

Escrito por Mª Jesús el 14/11/2008 a las 20:06

Gratitud
Gracias a muchos de los que escribís en este blog porque me servís de ayuda.Algún día
también contaré mi historia, pero todavía no estoy preparada para hacerlo. 
Un saludo a todos.

Escrito por MLBretón el 14/11/2008 a las 20:11

Gusto en saludaros.
No puedo resistirme a vuestros encantos. 
Ayer era el Santander y otras ternuras. Hoy se nota que es Viernes, porque esto es un
desmadre a la española. 
Sofía, Candela,Consuelo, Follan d´Eiro(que nombrecito..., me ha costado hasta escribirlo),
Gloria,Ana,Rambo.... 
Gusto en saludaros, y una delicia leeros. 
No sé si todos los blog de opinión son así porque para mí ademas del mío propio, este es el
primero que visito y me está enamorando, en serio. 
Ayer a punto de llorar entre las notas de Mario y de otros, y hoy, que ya vamos casi por los 90
post, se me aflojan los tornillos de reír. No sé bien si estoy en un blog o en el tren de la risa
con los hermanos Marx. 
Me parece que se me quema la cena. 
Un beso. 

Escrito por Isabel el 14/11/2008 a las 20:16

Risa
Será contagioso ya que me ocurre lo mismo. Desde luego la luna tiene su influjo...en todos
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nosotros.

Escrito por INVICTUS el 14/11/2008 a las 20:34

de Cerezas y otras Frutas.
esto... en Egypt no haber seresas,sarasas poder ser, perro no seresas

Escrito por karina sagarra lopez el 14/11/2008 a las 20:39

YASSER
Yasser, escribenos en árabe, tranquilo aqui entendemos todo.

Escrito por SARA el 14/11/2008 a las 20:43

mi primera participación
Como ves he visitado tu blog.Leo con interes tus comentarios y las respuestas que recibes y
creo que cualquier camino es bueno, siempre que este nos ayude a estabilizar nuestro
interior

Escrito por George Borges el 14/11/2008 a las 20:55

Monstruos
Me voy a la carga. 
HEMOS CREADO UN MONSTRUO.

Escrito por Consuelo el 14/11/2008 a las 20:56

de lo real y para Sofia

Sofía, esto va muy especialmente para tí y para que no te alejes de aquí. Todo lo que voy a
decir es rigurosamente cierto. Real y cotidiano. 

Tengo una empresa de marketing telefónico. Sí, uno de esos llamados call centers. Esas
llamadas inoportunas a la hora de la comida o de la cena que pretenden venderte un seguro,
una suscripción a un periodico o cualquier cosa que no te interesa nada escuchar en ese
momento. Trabajo en un local grande y lleno de operadoras-es, por eso tengo siempre tanto
personal. Trabajo de nueve a nueve. Los teleoperadores son, la mayoría, un ejército de frikis
elevados a su máxima potencia. Hay de todo: Cantantes,actores,pintores,poetas, ex drogotas,
ex o alcohólicos, transexuales y sobre todo, mucho, mucho gay. Y los que no lo son, aspiran a
ser famosos y todos se presentan a los castings de gran hermano, ausencia que luego
pretenden justificar con un papel de la productora para que yo les pague el día. Este es un
sector muy duro y muy loco. Trabajas muchas veces por resultados, con lo que te la estás
jugando cada día. Las cifras suben o bajan suponiendo grandes pérdidas o ganancias. La
tecnología que exige el sector es muy cara pero fundamental, puesto que trabajan con
llamadas entrantes por sistema centriphone. Eso obliga a tener un departamento informático
potente. Los informáticos, que ya son de por sí de otro planeta, son los que llevan las riendas
técnicas de todo este gran montaje. Mi jefe informático es un tipo inteligentísimo pero sacado
de una película de Almodóvar. Ahora lleva la cabeza afeitada y una cresta de mohicano y
como llega siempre tarde a todas partes hace un año que va en patines, a todas horas. Sí, se
desplaza por la empresa en patines. Además, lleva traje y corbata. Bebe mucho y es
noctámbulo, y en varias ocasiones le ha parado la policía de madrugada pidiéndole la
documentación. Va con una mochila cargada de sosa porque vió en una película de Brad Pitt
cómo se hacía el jabón. Nos pide a todos el aceite reciclado de carne y pescado y con la sosa
consigue una masa negra repugnante que dice que es jabón, y nos lo vende a un euro la
pieza. Claro, un tipo con traje y corbata, la cabeza afeitada, patinando y con una gran
mochila, muy normal no es. Y cuando le paran y abren la mochila y la poli encuentra la sosa,
él no se corta y les cuenta lo del jabón pretendiendo que le entiendan. 

Ahora le ha dado por fabricar un perfume que asegura que huele a dinero. Yo le dejo a su
bola porque trabaja como nadie. Hoy me ha dicho el de rrhh que ha tenido una gran
discusión con un tal Manuel que pretende que su contrato esté a nombre de Mar. Es
transexual y su operación de senos me generó una larga baja por enfermedad. Por otro lado,
durante una larga reunión con un cliente, éste se me ha quedado profundamente dormido
más de una hora. Yo creí que estaba enfermo y me he asustado, pero no. Al despertarle la
primera vez me cuenta que padece una enfermedad llamada narcolepsia cuyo síntoma es un
sueño repentino e incontrolado. Y que por favor no se lo contara yo a nadie de la
multinacional que representa, de modo que le he dicho, aquí se queda, duérmete lo que haga
falta. Y me he puesto a contestar a Follan. Al despertarse me ha agradecido mucho la
confianza y me ha contado todas las intrigas de su empresa. 

Os juro que todo esto es verídico. Y sigo cuando querais, sin problemas. 
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Escrito por karina sagarra lopez el 14/11/2008 a las 21:02

Vision comercial.
Consuelo por que libros?, filma un dia en tu empresa y vende la película. Luego públicate
todos los libros que quieras, nosotros los compramos.

Escrito por candela el 14/11/2008 a las 21:10

disfrutar de la vida
buen fin de semana a todos los chicos y chicas del blog. Con prozac o sin, como os parezca ,
pero pasarlo bien.¡Que la fuerza os acompañe! Yasser, ten cuidado con la noche madrileña

Escrito por Consuelo el 14/11/2008 a las 21:11

calls centers
Karina, ahora estoy terminando una novela precisamente sobre el mundo empresarial de los
call centers, desde la visión del empresario. Los que no conozcan este sector alucinarán, pero
es así. Los teleoperadores son personas de difícil catalogación. Se vive permanentemente al
borde de la locura, pero yo estoy acostumbrada, llevo 20 años en esto. Para los que son de mi
edad, ¿recuerdan a los famosos hermanos Malasombra del programa aquel infantil? pues yo
tuve de teleoperador a uno de los Malasombra. Cuando ví el curriculum casi me caigo de
espaldas. Actor toda su vida, en el paro y le desahuciaban del piso ...

Escrito por INVICTUS el 14/11/2008 a las 21:14

DE FRIKIS Y DE LA VIDA
Consuelo, te creo al cien por cien; y tu empresa me parece maravillosa, ojalá hubiera muchos
más frikis : ese es un ejército de autenticos . Políticamente no serán correctos, pero para que
nos importa , sino hace daño a nadie? seguro que ellos no tienen ese " miedo a ser libres
"que yo no comparto, son eso, ellos mismos y sus proyectos de vida, pero por favor NO ME
LLAMEIS MAS AL MOVIL!!!!! POR DIOSSS 
POR AMOR DEL CREADORRRR NO ME LLAMEISS MAS AL MOVILL . Hay algo que me
espanta : te desgastan el nombre. 
Respeto tu trabajo, faltaría más... 

tengo un amigo que dirige una gran compañia que compra deudas y carteras de morosos y se
dedica a todo tipo de actuaciones... un día le dije: fulanito...yo no podría hacer tu trabajo . ME
DIJO : ES FACIL NUNCA VES LAS PERSONAS 

ese día reconozco que me distancié de él. prefiero dormir a mi aire.. 

Escrito por karina sagarra lopez el 14/11/2008 a las 21:16

el comentario 100
Que Follan d´Eiro te haga el prólogo. Luego haces tu blog, y ahí nos tiens a todos otra vez.

Escrito por joaquin tamames el 14/11/2008 a las 21:20

¡Qué desmadre!
Hay que decir al creador del blog que nos van a echar a todos de nuestros trabajos/familias
porque nos pasamos el día enganchados a este sitio. Hoy ha sido un desmadre con muchas
cosas interesantes, ... y también risas!

Escrito por Sofía el 14/11/2008 a las 21:21

No me voy
Consuelo, ¿como me voy a ir? No puedo, aunque quiera,por algún motivo desconocido, algo
me retiene. Es como una fuerza superior a mi voluntad. ¿Tendrá esto algo que ver con la
física cuántica? 
No tiene desperdicio lo que acabas de explicar, si se lo explicas a Almodovar, haría su mejor
película. 
Hoy me recuerda cuando estaba en el colegio, el típico síndrome del viernes por la tarde,
ambiente de hilaridad descontrolada. 
Yasser,¿tu hermano está en Ain Sham University?
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Escrito por Juan Manuel Miras Martinez el 14/11/2008 a las 21:30

Contacto
Sr. Conde, desearía contactar con usted, mis medios son limitados para poder llegar hasta
usted, rogaría si tiene la voluntad de hacerlo a mi e-mail o telef. 670689515. Gracias.

Escrito por candela el 14/11/2008 a las 21:44

me gusta
me gusta estar aquí y es cierto lo que dice joaquín hoy ha sido un día muy interesante en el
blog. cada día más y mejor...

Escrito por Consuelo el 14/11/2008 a las 21:47

frikis

INVICTUS, lo siento de verdad, pero es inevitable.Las bases de datos aportan los móviles y se
va a saco. Por favor, sé dulce con la operadora, piensa que la pobre lleva repitiendo el mismo
rollo cien veces al día ¡¡ . Ahora estoy con una campaña enorme de seguros, venta cerrada,
vendo más de 100 pólizas al día. Los frikis son lo que son, hay un poco de todo, pero en
general tienen mucho morro. Más de una vez he pillado porros en el descanso, y he olido a
maría, incluso uno se dejó la china en el lavabo. Pero también hay muchas personas
mayores, de 70, que trabajan en esto para alcanzar la cotización justa para su jubilación.
Estos son los mejores, porque cuando se reúnen todos en los desansos es para grabar las
conversaciones. Menuda mezcla. Luego están los inmigrantes. Tengo toda latinoamérica
representada y parte de europa del este. Hubo una época en que me llamaban Madame
Schlinder porque hacía papeles a todo el mundo. Incluso llegó a llamarme un argentino
desde el aeropuerto ¡¡ me dijo: "Sos Consuelo? acabo de llegar a Barcelona, me dieron su
número porque usted hace papeles sin cobrar.." Total, a finales de los 90 yo había hecho
papeles a cientos de inmigrantes, y me hicieron una fiesta tan tan multitudinaria y tan
divertida que os aseguro que no me había reído tanto en la vida.

Escrito por Youssuf Al-Follan d'Eiro el 14/11/2008 a las 21:54

Bueeenooooooooooo¡¡¡¡
Acabo de llamar al teléfono del tal Juan Manuel Miras haciéndome pasar por el Señorito. El
tío no se cortó un pelo y al cuarto de hora me propuso un negocio en el que hay que invertir
un millón de eurípides. Le dije que sí y hemos quedado para mañana. Como esté bueno la
pasta no se la voy a dar pero brasa la que quiera.

Escrito por Follan d'Eiro el 14/11/2008 a las 21:59

¿Bailas, Candela?
Candela, guapa ¿hacemos las paces y echamos unos mambos? Yo soy algo bajito, mido 1,47,
pero como soy mulatito lo compenso con mi ritmo sabrosón. Además el Señorito a la
guitarra es un castas que no veas, y le gustará mucho acompañarnos. ¡¡¡¡¡¡¡Maaaambooooo,
uuuuughhh¡¡¡¡

Escrito por candela el 14/11/2008 a las 22:08

Acepto
acepto esos mambos. No me importa que midas 1,47, va muy bien con mi 1,80. Espero que
seas un experto proque lo único que sé bailar es heavy metal. te espero en el póximo
concierto de ACDC. ¡Vamonos de fiesta!

Escrito por Follan d'Eiro el 14/11/2008 a las 22:16

Una preguntita
Candela ¿no trabajarás en un circo de jirafa, verdad? ¿No te importaría decirme en qué
trabajas para sacarme de dudas? Es por si lo nuestro va a más e ir preparando a mi mamá.
Mira, mamá, estoy saliendo con una chica que trabaja en tal cosa. Es que como soy tan bajito
nunca he tenido novia a mi mamá le haría ilusión tener nietos.

Escrito por Consuelo el 14/11/2008 a las 22:17

yousouff
Muy bueno, muy bueno ¡¡ buenísimo ¡¡ no puedo, es que me parto ...que me parto ...
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Escrito por candela el 14/11/2008 a las 22:26

adivina
Soy vidente. Y ahora mismo estoy viendo a tu madre sentada en su sillón favorito y a ti te veo
metido en una pequeña cestita en la que tu mamá te lleva a pasear. pero lo que más me gusta
de ti son tus lindos ojos de color ¿amarillo? No estoy segura.

Escrito por Follan d'Eiro el 14/11/2008 a las 22:30

Bingo¡¡¡¡
Bingo¡¡¡ Candela has acertado: soy el Gato Felix. Pero tampoco era tan difícil, ya te dije que
era pequeño y renegrido. Y ahora dime, y si aciertas te doy un beso, o dos ¿en qué trabajo?

Escrito por candela el 14/11/2008 a las 22:33

es muy fácil
Si eres el gato Félix Trabajaras cazando ratones !qué lindo gatito!

Escrito por Sofía el 14/11/2008 a las 22:35

Mr. Rawdam
¿Mr.Rawdam se ha ido? 
Es que me ha caído muy bien

Escrito por MABUSE el 14/11/2008 a las 22:38

¡?
Pero, que cositas tan interesantes dicen.

Escrito por MLBretón el 14/11/2008 a las 22:39

...Y los niños, ¿no Hay que acostarlos y tal...?
¡Hay Candela de mis entretelas! 
...y Follan d'Eiro.

Escrito por Inquieto el 14/11/2008 a las 22:40

Inquietud y Conducta.
Mario, 

Me ha encantado tu entrada de hoy. Y es que efectivamente, como dice Felnando en el primer
comentario... "hoy lo has bordado, PRECIOSO". 

Porque a menudo nos salen, corrijo, os salen escritos que son PRECIOSOS pero alejados del
mensaje o viceversa. Este es bonito, pero es que también es claro y directo. Es completo,
lleno de mensaje, y es también legible para los que todavía estamos "lejos". Quizás esa lejanía
nos evite sacar todo el jugo a la naranja, pero lo importante es que nos permites sacar cada
día más jugo. Espero que así algún día podamos aportar naranjas... 

Porque si F d'E bien decía que "los grandes escritores no escriben para todo el mundo"; si
bien es cierto que a muchos nos queda mucho por "caminar"; no es menos cierto que eres un
gran escritor, que escribiendo como escribes y para quien escribes, permites que la inquietud
de unos y otros se alimente de tus letras. 

Seguiré por tanto desayunando tus letras y cenando los comentarios de todos los a los que
escribes... avanzados, iniciados, rezagados, inquietos... caben todos... o casi todos. 

Muchas gracias a esa conducta artificialmente llamada Mario Conde. Y a todas las que
aportan a este blog. 

Porque... quizás seamos eso... Conducta... Siendo...

Escrito por candela el 14/11/2008 a las 22:43

Follan d'Eiro.
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¿bailamos o qué?

Escrito por Sofía el 14/11/2008 a las 22:45

Inquieto
Inquieto, ¿por que no te unes a la fiesta del Friday night y te pones serio mañana por la
mañana? 
Bretón yo tengo a los niños acostados desde las 09:30. 
Mr Radwam ¿donde está?

Escrito por MLBretón el 14/11/2008 a las 22:47

La luna
Dejar descansar el blog un ratito, que va a echar humo y luego haber que hacemos sin él. Y
salir a ver la luna. Está mas bonita que ayer si cabe. 
Buenas noches a todos.

Escrito por Follan d'Eiro el 14/11/2008 a las 22:47

Otra vez será, corazón
La verdad, Candela, me fastidia no poder darte el par de besos, con los que ya estabas
soñando, pero no acertaste. Y era bien fácil; ya dije que era mulatito, soy cubano, en mi tierra
el mote Gato es muy frecuente acompañando al nombre, de ahí Gato Félix. 
Te diré en que trabajo aunque me da algo de corte. Me gustaría trabajar de juntaletras pero
como soy de Vuelta Abajo trabajo con el carajo. 
Otra vez será, corazón. Ahora me voy que mamá me llama para cenar mi tacita de leche.
Miauuuuuu 

Escrito por Rastapopoulos el 14/11/2008 a las 22:48

Aviso a navegantes
Me acaban de comunicar que Follan D´eiro tiene múltiples personalidades.

Escrito por candela el 14/11/2008 a las 22:51

me marcho
Buen fin de semana. Cuida de mama. Siento que nuestra relación haya durado tan poco.

Escrito por Follan d'Eiro el 14/11/2008 a las 22:54

Imposible
No es cierto, Rastapopoulos, y es fácil comprobarlo: Prince of Darkness siempre deja un
inconfundible olor a azufre. Sólo él.

Escrito por Rastapopoulos el 14/11/2008 a las 22:56

Cosas de informáticos
Es que he seguido el rastro de los mails, y siempre me sale el mismo IP en determinados
personajes.

Escrito por Consuelo el 14/11/2008 a las 23:02

rastapoupulos
Huyyy...yo pagué la gran novatada la primera vez que entré en un foro literario y descubrí
cómo hay gente que se inventa identidades o son varias personas a la vez ...y eso es que en mi
call center no pasa, vamos ... son frikis, pero auténticos todos. 
Mi informático el de los patines, a vuestra disposición y con confianza, a mandar ...

Escrito por Rastapopulos el 14/11/2008 a las 23:07

Exijo intervencionismo en el mercado
Son el mismo IP, no hay duda.
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Escrito por Regina el 14/11/2008 a las 23:09

REGALOS
A veces, sólo algunas veces, la vida te hace regalos. El factor sorpresa les añade encanto, por
inesperados. Uno de los más valiosos, o al menos por mí más apreciados, es el
descubrimiento de personas que realmente merezcan la pena, "rara avis". 
Gracias a Follan D´Eiro conocí a nuestro héroe, Mario, no el Superbross, sino el Conde.
Confieso que no esperaba descubrir lo que descubrí. Había seguido su biografía desde los
gloriosos ochenta y , naturalmente, admiraba al personaje. Sin embargo, a diferencia de lo
que suele ocurrir, la persona eclipsó al personaje. La realidad superaba ampliamente las
crónicas de las páginas sepias y rosas. 
Cierto es que han sido escasas y breves las veces que he tenido ocasión de disfrutar de su
compañía, pero cierto es, también, que lo han sido en momentos de gran carga emotiva. 
Más allá de su capacidad intelectual y de su carisma, me admira su fuerza de voluntad y su
capacidad de recuperación, renaciendo siempre, como el Ave Fénix, de sus cenizas, sociales o
afectivas. 
Y este blog no deja de ser un ejemplo palpable de uno de estos renacimentos. Y para mí, una
fuente de aprendizaje, ese ingrediente indispensable en la vida . 
En fin, que me siento afortunada por formar parte de esta panda bloggera. 
Dios les guarde muchos años. 

Y ahora, F.D´Eiro, si quieres, puedes hacer mofa y bufa de mi post, no me daré por aturdida. 

Escrito por Consuelo el 14/11/2008 a las 23:09

rasta populos
Bueno...igual lo hace por los 500 euros del señorito. Yo le comprendo. Cada uno especula
como puede. A 500 por personaje, se saca una pasta. 
Sor-prendida ...

Escrito por MLBretón el 14/11/2008 a las 23:11

Solo un par de segundos.
Ya me marchaba a descansar pero encontré esto y aunque parece un poco de adolescentes,
me gusta. 

A UNA PERSONA ESTUPENDA 
¡ Hola, Persona Estupenda ! 
¿ Alguna vez te dijeron… 
…que eres muy especial ? 
¿Que la luz que emites… 
…hasta podría encender una estrella? 
¿Alguna vez te dijeron… 
…lo importante que haces sentirse a los otros? 
¿ Alguna vez te dijeron que cuando estaban tristes… 
tus e-mails los hicieron sonreír un poquito… 
…porque los hicieron alegrarse ? 
Por el tiempo que pasas enviando cosas 
y compartiendo todo lo que encuentras, 
no hay palabras para agradecerte. 
¿ Alguna vez te dijeron… 
…cuánto te aprecian ? 
Bueno, mi querid@ amig@ “online” 
Hoy te digo que… 
…espero recibir esto de vuelta. 
Creo que sin un amigo… 
…uno se pierde mucho. 
¡ No confundas amigos con conocidos ! 
¡ Hay una gran diferencia ! 
Porque me importas y ésta es la semana internacional de todo lo importante... 
Entonces significa… 
…que también tú les importas. 
Tienes que enviar mensajes a tus amigos para decirles lo importantes que son para ti. 
Y si ellos te contestan... aunque sea una vez… 
Si yo te mandase una sonrisa… 
…te gustaría, ¿No? 
Pero creo que mereces más que eso... 
Entonces decidí hacer esto: 
¿ Me entiendes ahora ? 
¡Manda sonrisas a todos tus amigos! 
¡ Alguien te quiere mucho ! 
¡Sonríe! 
¡ Que seas feliz ! 
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Escrito por Rastapopoulos el 14/11/2008 a las 23:13

Cada uno especula como puede
Pues yo le tengo que proponer unos negocios a J.Tamames, que sé de buena tinta que
estrena nuevo cargo en Parquesol. Podemos unir nuestras fuerzas por una economía budista-
autopoyética.

Escrito por Consuelo el 14/11/2008 a las 23:40

rastapopulos
Seguro que yo tendría pérdidas. 

Escrito por Follan d'Eiro el 14/11/2008 a las 23:41

El Señorito tiene que subirme el sueldo
Has hecho un buen retrato sicológico del Señorito, querida Condesa, me ha gustado, creo que
a él también. No esperaba menos de ti, divina criatura, aunque no sé si el Marqués, mi gran
amigo, opina lo mismo. Permíteme que complete tu apunte con un par de cosillas, ligerísimas
pinceladas, que envié el otro día a alguien del blog que quería saber como era nuestro
anfitrión. Además, de paso hablo de mí, qué coño, si no reviento, como bien sabes: “Mario a
mí me pasa casi todo porque cree que estoy medio pirado, y algo de razón tiene, aunque no lo
estoy tanto como él: que, por cierto, es uno de sus mejores lados. Lo bueno entre ambos es
que tenemos una relación intelectual perfecta: respecto a prácticamente cualquier asunto casi
siempre coincidimos sin habernos puesto de acuerdo previamente. Mario sabe lo que pienso
de tal o cual cosa sin habérmela preguntado. Tenemos, por dentro, cabezas muy parecidas
aunque él es más rápido que yo, que soy, respecto a él, más perfeccionista. Ambos somos
bastante ácratas y muy poco convencionales, intelectualmente hablando. Paradójicamente,
por los videos y esas cosas, la gente podría tener la impresión que Mario es
fundamentalmente contemplativo. Gran error, es sobre todo, un hombre de acción, la cabeza
no para de darle vueltas como un molinillo, está elucubrando todo el día, y tiene que forjarle
un andamiaje a lo que tiene dentro: es un creador. Yo, sin embargo, siempre estoy pensando
en porcalladas y tangencialmente en alguna fruslería intelectual que nunca llevo a cabo. Me
concentro en una cuestión, si me interesa, hasta que la entiendo, llegado a este punto ya no
me interesa más y paso a otra cosa.” 
Resumiendo, después de este masaje de ego, Señorito ¿me subes el sueldo o no? 

Escrito por El conde de Monteporreiros el 14/11/2008 a las 23:55

Tienen que subirle el sueldo
A juzgar por la cantidad de mensajes que envía su señoría, estoy de acuerdo.

Escrito por Follan d'Eiro el 15/11/2008 a las 00:06

ay, si supieras
Pues si supieras la cantidad de mensajes que me envía tu mujer a mí pidiéndome lo que tú
eres incapaz de darle....

Escrito por Regina el 15/11/2008 a las 00:07

CORAZÓN
Mi querido Follan d´Eiro y de otras hierbas, bien sabe de mi sincero afecto por vd, bien
probado, creo. En mi corazón caben todos los hombres generosos y de buen corazón, de
letras o de acción. 
Respecto al marqués, al que se empeña en resucitar, sepa que murió hace ya tiempo y de la
muerte, al menos de la terrenal, lamentablemente, ya no se vuelve. Déjele descansar en paz.

Escrito por Follan d'Eiro el 15/11/2008 a las 00:13

RIP
Descanse en paz. Snif.

Escrito por Frida el 15/11/2008 a las 00:24

Blog sorprendente
Ese alguien del blog fui yo, Follandeiro, puedes decirlo sin reparos. Me cuesta mucho
entender el parecido que pueda existir entre tú y Mario (por las formas al menos sois el día,
él, y tú la noche, the prince of darkness), pero como no os conozco a ninguno personalmente,
tampoco pondré en duda tus palabras. 
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Me sorprende el giro que ha tomado el blog. Los comentarios ya no tardan en aparecer
horas, ahora es instantáneo. Son numerosísimos y de menos calidad (tampoco diría más
divertidos), pero no cabe duda que los que intervenís a menudo os lo pasáis muy bien, y a
finde cuentas eso es lo que importa. A veces las cosas más simples son las que más
enganchan, y creo que este blog ya ha fidelizado a más de un lector (y de diez también). En
mi caso, por falta de tiempo, me es imposible seguir el hilo de las conversaciones. Por ello, si
hubiera o hubiese alguna alusión más a mí posiblemente no la responda porque no la
detecte. 
Espero que si así lo desea el dueño del blog esta página siga teniendo vida propia (diurna y
nocturna). 
Buenas noches. 

Escrito por Anónimo (por pudor) el 15/11/2008 a las 00:53

Sr. Conde, necesita hacer de censor
El "folladeiro" éste está un tanto pasado de madre: esto ya parece un carnaval de sarasas, en
vez de un blog con espacio abierto al debate. Entro y veo tropecientos mails, como si se
tratara de un chat. Qué mal. ¿Y qué tiene que ver todo este cacareo con el tema del post?

Escrito por Follan d'Eiro el 15/11/2008 a las 01:10

¿Anónimo?
De qué vas, Conde de Monteporreiros ¿pero no te das cuenta que se te mira la pata del
inquisidor aunque quieras esconderla con los cuernos?

Escrito por Iris el 15/11/2008 a las 01:12

preguntas sobre la vida y la muerte...
Me congratulo de leer que has tenido la suerte de compartir el espacio - tiempo con quién te
demostró ser un gigante en vida. Es realmente un logro maravilloso. Leo que escribes
"despreciar la vida es un acto de lesa majestad, una traición al Absoluto. Una brutal
estupidez"...y yo me pregunto...¿qué hace que un jóven de treintaypocos años tome la
decisión de quitarse la vida? dime ¿le acogerá en su seno el Absoluto del que hablas?
¿encontrará esa paz que obviamente no ha encontrado entre nosotros? ¿cómo es posible,
cómo, que alguien en la flor de la vida sienta tal desazón y desesperación en la que no vea
otra salida que no querer vivir lo que Dios, el que sea, nuestros progenitores, y la vida nos ha
dado? ¿Cómo es posible que no haya sopesado el daño que ha ocasionado a su familia?
¿cómo? ¿cómo es posible que nadie haya visto su pesar, su dolor, su desesperación?. Hay
tantas preguntas que no obtendrán respuesta. Simplemente pasó...sin previo aviso...sin
despedirse...sin que se se le pudiera decir que se le quería...sin que se le pudiera decir que se
le quiere...

Escrito por Nekane el 15/11/2008 a las 01:36

Y la luna, a su ritmo
Un alivio

Escrito por Anónimo el 15/11/2008 a las 01:40

Res.
Qué cuernos, si no estoy casado. A dormir la mona.

Escrito por INVICTUS el 15/11/2008 a las 01:57

a Candela de <moviles
de acuerdo, aceptamos madame schlinder como Buena Persona, no juzgaremos (no somos
magistrados, ni dioses) ningún pasado ni ninguna hazaña de dudosa gloria, simplemente la
aceptaremos como Humana, Gran Humana y esperamos ,pronto podamos leer el libro de "La
empresa de aquel país desconocido, donde las personas son" 
el próximo día me lo pensaré dos veces antes de colgar aunque por favor , que no me repitan
tanto mi nombre ,sólo tengo uno y se puede borrar ... 

Tengo un amigo ,que como todos. tiene padre, y mi amigo como muchos, rebelde a rabiar ,
primero consigo mismo luego con el padre y luego con él mismo se siente perdido, y no se
acaba de encontrar . a su familia le espantaba los pollos que liaba ;para más inri su hermano
atizaba más leña ( ...)al fuego; un mal día se lió una gorda en la familia y se separó de ella; al
tiempo ,un buen día 
el padre (aún muy cabreado) le llamo y se sentó con el , directamente le dijo: he llegado a
una conclusión . aún con todo lo que hagas o digas siempre serás mi hijo; he intentado pasar
por encima ,pero debo reconocer que MI AMOR POR TI ES INCONDICIONAL...Jamás oí
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nada más Puro y nada más bello ; como padre lo siento, como hijo no lo tuve, pero escuchad
blogeros ese es el auténtico. si así fueran muchos ,todo esto cambiaría.

Escrito por Fel`nan Hafez Al-Ghazali Kidir de todos los santos mayores y menores. el
15/11/2008 a las 02:26
Este os ilumina a todos, al tiempo.
Aquí un humilde Siervo, agotado del Viaje emprendido, Aprendiz del verdadero Maestro, que
el Viaje os lleve donde yo Retorno. 

Fue Hoy un Bonito día, Ahora Todos Sean en el Efímero Momento, la “Experiencia”
concedida, Maravilla de la Existencia. 

Gracias Mario por este Momento, pero sobre todo, Gracias Fol, Maestro. 

Escrito por Youssuf Al-Follan d'Eiro el 14/11/2008 a las 21:54 
Bueeenooooooooooo¡¡¡¡ 
Acabo de llamar al teléfono del tal Juan Manuel Miras haciéndome pasar por el Señorito. El
tío no se cortó un pelo y al cuarto de hora me propuso un negocio en el que hay que invertir
un millón de eurípides. Le dije que sí y hemos quedado para mañana. Como esté bueno la
pasta no se la voy a dar pero brasa la que quiera.

Escrito por INVICTUS el 15/11/2008 a las 02:50

CADA LOCO CON SU TEMA
y Pregunto yo : no hay una sección para "sugerencias"? una simple sería: "esas noches en
vela" , dedicadas a los que dormimos poco o casi nada...que hace la gente? leen,escriben,
estudian...hacen barquitos en botellas?? 

Escrito por Candela el 15/11/2008 a las 02:55

locos
Acabo de leer lo que ha pasado hoy por aquí y me parece de locos. Hacen bien en divertirse,
pero esto no lo esperaba. 
Por cierto, a partir de ahora si os mando algo será con otro nombre para no molestar a la
nueva estrella candela.

Escrito por INVICTUS el 15/11/2008 a las 02:56

PERDON A CONSUELO
Ejem.. la llamé Candela, Doña Consuelo

Escrito por . el 15/11/2008 a las 02:57

.
-

Escrito por fel`nan el 15/11/2008 a las 04:51

Sueño y Salud.
A los que dormimos poco o nada, o de vez en cuando, pues menos recorrer lineas y un poco
de meditación diurna. Y si eso no funciona, pastillica para el sueño. Y si eso tampoco
funciona, bienvenido seas al club de aquellos que transpasamos la frontera. 

CADA LOCO CON SU TEMA 
y Pregunto yo : no hay una sección para "sugerencias"? una simple sería: "esas noches en
vela" , dedicadas a los que dormimos poco o casi nada...que hace la gente? leen,escriben,
estudian...hacen barquitos en botellas??

Escrito por fel`nan el 15/11/2008 a las 06:40

Oye fol
Ahora que te he destapado como Maestro, ¿no crees que va siendo hora de sacar al "idiota"
de Mario de su "sueño"? ¿que el proceso de Fana se puede dar por concluido?. 

Eso que el llama "aniquilación" refiriendose a un término ¿sufi?, como algo que le queda
lejano, y no como algo que ya ha realizado plenamente. 
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Que opinas, ¿lo sacamos ya y que se ponga a dar guerra o lo dejamos ahí para que se quede
no se sabe muy bien donde y que se acabe fundiendo el cerebro como una piltrafa humana?.

Escrito por fel`nan el 15/11/2008 a las 07:24

"los idioras"
Joder fol, ¿cómo es posible que un Auténtico Idiota como Adanowsky sepa de que va la vida
y se aplique el cuento a la hora de Crear, y nuestro amigo Mario se ande por las ramas sin
saber que hacer?. ¿Será que no ha alcanzado la "Idiotez Ideal"? 

¿Será que todavía no es un "Auténtico Idiota"? 

Mandaría Guebos (Federico Dixit) que un tío de su categoría no sepa ser un "Absoluto
Idiota". 

http://es.youtube.com/watch?v=nTcrfP3rn6o&feature=related

Escrito por INVICTUS el 15/11/2008 a las 09:38

LA FRONTERA DE LA IDIOTEZ
quizá seamos transgesores que cruzamos la línea un buen día,almas rebeldes,buscadores de
caminos... eso y algo de idiotas ... pues probablemente ; quien no ha sido idiota y se ha
reconocido como tal , nunca podrá reirse de si mismo. 

Saquemos al señor de la guerra pues,que la tinta que no sale se seca. 

Escrito por fel`nan el 15/11/2008 a las 04:51 

A los que dormimos poco o nada, o de vez en cuando, pues menos recorrer lineas y un poco
de meditación diurna. Y si eso no funciona, pastillica para el sueño. Y si eso tampoco
funciona, bienvenido seas al club de aquellos que transpasamos la frontera.

Escrito por ana el 15/11/2008 a las 10:25

invitacion a la reflexion
Os invito a que volvais a leer el encabezamiento de nuestro blog, como cauce de expresión;
un foro de pensamiento sobre inquietudes que abarcan a; planos económicos, sociales,
educativos, de organización del poder político y sin la menor duda a territorios propios de la
religión y del mas amplio mundo del espíritu, en el que los movimientos de diferente
genética, compactados en la llamada Nueva. Ayer sin lugar a dudas fue un mal día y
convertimos nuestro vehiculo de expresión en una pachanja de bareto, en algunos casos
incluso irrespetuosa, hacia los que escribian y sobre todo y desde mi humilde percepción
hacia quien generosamente esta capitaneando el blog, con mucha generosidad e ilusion. Por
favor, no confundamos la esencia, no nos carguemos algo que fue concebido con cariño y por
encima de cuaquier otra cosa, con deseo de ayudar y de aportar un granito de arena para
mejorar un poco el mundo. Seamos un poco mas respetuosos y si lo que quereis es
cachondeo, posiblemente os habeis equivocado de blog. Mario, te pido disculpas por el
trocito de irrespetuosidad que me corresponde.

Escrito por Lola el 15/11/2008 a las 10:53

Que vergúenza!
Anoche cuando fui a dormir decidí, y para desgracia mía, no dejarme atrapar por este blog
donde algunos de los participantes, con esa egolatría y esa soberbia que manifiestan, han
conseguido desviar la atención hacia sus torbellinos mentales tomando la dirección opuesta
que se pretendía. 
¡Que importante codearse con Mario, hablarle de tu a tu! ¡Que facilidad de palabra pero que
poca educación! 
Lo siento mucho Mario, volveré a mis 
soledades. 

Escrito por Follan d'Eiro el 15/11/2008 a las 11:06

No saquemos las cosas de quicio
Ana, en lo que me concierne no me arrepiento de nada. Debo de reconocer, no obstante, que
quizás me haya equivocado respecto a Rambo y sus múltiples personalidades. En un
principio, creí saber de quién se trataba –concretamente, de un amigo mío médico,
inteligentísimo y cultísimo-pero a medida de las distintas apariciones, bajo otras máscaras,
me di cuenta que teníamos un troll o varios. Si es que ha sido él, es decir, si es que ha sido
Rambo. 
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En cualquier caso, no creo que ninguno de los habituales del blog haya cambiado de nick
para sembrar cizaña. Pero esto sólo puede saberlo el webmaster al detectar los IP. 
Por cierto, Ana, no recuerdo bien ahora ¿mencionaste el otro día a Serge Latouche? Es que lo
conocí en Paris y después volví a verlo en la Universidad en Méjico. 
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